

Российская Федерация Новгородская область

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ ПАРФИНСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

РЕШЕНИЕ (Проект)

от № р.п. Парфино

О внесении изменений в решение Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.11.2017 № 87

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Положением о бюджетном процессе в Парфинском городском поселении, утвержденным решением Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.10.2013 №155 «Об утверждении Положения о бюджетном процессе в Парфинском городском поселении»

Совет депутатов Парфинского городского поселения **РЕШИЛ**:

- 1. Внести в решение Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.11.2017 № 87 «О бюджете Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов» следующие изменения:
 - 1.1. пункт 1 изложить в следующей редакции:

«Пункт 1. Основные характеристики бюджета городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов

- 1. Утвердить основные характеристики бюджета городского поселения на 2018 год:
- 1) прогнозируемый общий объем доходов бюджета городского поселения в сумме 26452,2 тыс. рублей;
- 2) общий объем расходов бюджета городского поселения в сумме 38502,6 тыс. рублей;
- 3) дефицит бюджета городского поселения в сумме 12050,4 тыс. рублей.»;
- 1.2. приложения 6,7,8,10 к решению Совета депутатов Парфинского городского поселения «О бюджете Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов» изложить в прилагаемой редакции.

2. Опубликовать настоящее решение в периодическом печатном издании «Парфинский Вестник» и разместить на официальном сайте Администрации Парфинского муниципального района в информационнот телекоммуникационной сети «Интернет».

Приложение 6

к решению Совета депутатов Парфинского городского поселения "О внесении изменений в решение Совета депутатов от 29.11.2017 № 87 "О бюджете Парфинского родского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов"

Ведомственная структура расходов бюджета городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов

Сумма (тыс. рублей)

							лма (тыс.	1 2
Наименование	Don	P3	Пъ	ЦСР	BP	2018	2019	2020
	Вед	rs	Пр	цсг	Dr	год	год	год
Администрация Парфинского								
муниципального						38	14	14
района	603					502,6	494,7	630,7
Общегосударственны	005					302,0	777,7	050,7
е вопросы	603	01				765,8	943,4	1 293,4
Функционирование	000	01				700,0	710,1	1 200,1
законодательных								
(представительных)								
органов								
государственной								
власти и								
представительных								
органов								
муниципальных								
образований	603	01	03			30,0	30,0	30,0
Расходы на								
обеспечение								
деятельности								
представительного								
органа Парфинского								
городского поселения,								
не отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Парфинского	603	0.1	0.2	02 0 00 00000		20.0	20.0	20.0
городского поселения	603	01	03	92 0 00 00000		30,0	30,0	30,0
Обеспечение								
деятельности Совета								
депутатов Парфинского	602	0.1	0.2	00.2.00.01.000		20.0	20.0	20.0
городского поселения	603	01	03	92 3 00 01000		30,0	30,0	30,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения	602	01	02	02.2.00.01000		20.0	20.0	20.0
государственных	603	01	03	92 3 00 01000		30,0	30,0	30,0

(муниципальных) нужд								
Функционирование Правительства								
Российской								
Федерации, высших исполнительных								
органов								
государственной								
власти субъектов								
Российской								
Федерации, местных								
администраций	603	01	04			81,6	81,6	81,6
Расходы на								
обеспечение								
деятельности органов								
местного								
самоуправления								
городского поселения,								
не отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Парфинского	600	0.1	0.4	01 0 00 0000		01.6	01.6	01.6
городского поселения	603	01	04	91 0 00 00000		81,6	81,6	81,6
Расходы на								
обеспечение функций								
муниципальных	602	0.1	0.4	01 2 00 01001		90.6	90.6	90.6
органов	603	01	04	91 2 00 01001		80,6	80,6	80,6
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных (муниципальных) нужд	603	01	04	91 2 00 01001	240	38,0	38,0	38,0
Уплата налогов, сборов	003	01	04	91 2 00 01001	240	36,0	36,0	36,0
и иных платежей	603	01	04	91 2 00 01001	850	42,6	42,6	42,6
Осуществление	003	01	04	71 2 00 01001	830	42,0	42,0	42,0
отдельных								
государственных								
полномочий по								
определению перечня								
должностных лиц,								
уполномоченных								
составлять протоколы								
об административных								
правонарушениях,								
предусмотренных								
соответствующими								
статьями областного								
закона "Об								
административных								
правонарушениях"	603	01	04	91 2 00 70650		1,0	1,0	1,0

Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	01	04	91 2 00 70650	240	1,0	1,0	1,0
Резервные фонды	603	01	11			50,0	50,0	50,0
Прочие расходы, не								
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Парфинского								
городского поселения	603	01	11	95 0 00 00000		50,0	50,0	50,0
Резервные фонды								
органов местного								
самоуправления								
Парфинского								
городского поселения	603	01	11	95 3 00 26021		50,0	50,0	50,0
Резервные средства	603	01	11	95 3 00 26021	870	50,0	50,0	50,0
Другие								
общегосударственные								
вопросы	603	01	13			604,2	781,8	1 131,8
Предоставление								
межбюджетных								
трансфертов								
муниципальному								
району	603	01	13	94 0 00 00000		393,8	393,8	393,8
Расходы по								
содержанию штатных								
единиц на								
осуществление								
полномочий по								
решению вопросов								
местного значения								
поселений	603	01	13	94 2 00 62010		393,8	393,8	393,8
Иные межбюджетные								
трансферты	603	01	13	94 2 00 62010	540	393,8	393,8	393,8
Прочие расходы, не								
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Парфинского								
городского поселения	603	01	13	95 0 00 00000		210,4	388,0	738,0
Расходы по								
исполнению судебных								
актов	603	01	13	95 2 00 23102		94,5	0,0	0,0

Исполнение судебных		l	l	 				I
актов Российской								
Федерации и мировых соглашений по								
возмещению вреда, причиненного в								
причиненного в результате незаконных								
действий (бездействия)								
органов								
государственной власти								
(государственных								
органов), органов								
местного								
самоуправления либо								
должностных лиц этих								
органов, а также в								
результате								
деятельности казенных	602	0.1	1.2	25 2 00 22102	020	04.5	0.0	0.0
учреждений	603	01	13	95 2 00 23102	830	94,5	0,0	0,0
Расходы казенных								
учреждений по								
приобретению коммунальных услуг	603	01	13	95 2 00 23103		48,0	46,0	48,0
Иные закупки товаров,	005	Uı	1.5	73 2 00 23103		40,0	40,0	40,0
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	01	13	95 2 00 23103	240	48,0	46,0	48,0
Расходы по уплате						- , -		
иных платежей	603	01	13	95 2 00 23104		67,9	0,0	0,0
Уплата налогов, сборов							<u> </u>	
и иных платежей	603	01	13	95 2 00 23104	850	67,9	0,0	0,0
Условно утвержденные								
расходы	603	01	13	95 00 9 99990		0,0	342,0	690,0
Резервные средства	603	01	13	95 00 9 99990	870	0,0	342,0	690,0
Национальная	002	01	10	75 00 7 77770	070	0,0	3 12,0	3 0,0,0
оборона	603	02				193,2	195,3	3 202,5
Мобилизационная и						,		
вневойсковая								
подготовка	603	02	03			193,2	195,3	3 202,5
Прочие расходы, не								
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Парфинского								
городского поселения	603	02	03	95 0 00 00000		193,2	195,3	3 202,5
Осуществление								
первичного воинского								
учета на территориях,								
где отсутствуют	602	00	02	05 1 00 51100		102.0	105 /	2025
военные комиссариаты	603	02	03	95 1 00 51180		193,2	195,3	3 202,5

n	İ	1	I	i i	l i	1	Ì	ĺ
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных								
(муниципальных)	602	0.2	0.2	05 1 00 51100	120	1042	1060	100.5
органов	603	02	03	95 1 00 51180	120	184,2	186,3	193,5
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	602	00	0.2	05 1 00 51100	240	0.0	0.0	0.0
(муниципальных) нужд	603	02	03	95 1 00 51180	240	9,0	9,0	9,0
Национальная								
безопасность и								
правоохранительная	(02	02				1 021 0	<i>55</i> 0.2	550.3
деятельность	603	03				1 031,8	559,2	559,2
Защита населения и								
территории от								
чрезвычайных								
ситуаций природного								
и техногенного								
характера,	603	03	09			9.0	ΘΛ	9.0
гражданская оборона	003	03	U9			8,0	8,0	8,0
Муниципальная								
Поприменто								
Парфинского								
городского поселения «Обеспечение								
безопасности								
жизнедеятельности на								
территории								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2021 годы»	603	03	09	03 0 00 00000		8,0	8,0	8,0
Подпрограмма "Защита	003	0.5	07	03 0 00 00000		0,0	0,0	0,0
населения и территории								
от чрезвычайных								
ситуаций природного и								
техногенного								
характера, обеспечение								
пожарной безопасности								
и безопасности людей								
на водных объектах на								
территории								
Парфинского								
городского поселения"								
муниципальной								
программы								
Парфинского								
городского поселения								
«Обеспечение								
безопасности								
жизнедеятельности на								
территории	603	03	09	03 1 00 00000		8,0	8,0	8,0

Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы»								
Обеспечение безопасности жизни людей на водных объектах на территории Парфинского	602	02	00	02.1.02.00000		0.0	0.0	0.0
городского поселения Расходы на реализацию мероприятий по обеспечению безопасности людей на водных объектах, охране их жизни и	603	03	09	03 1 02 00000		8,0	8,0	8,0
здоровья	603	03	09	03 1 02 23011		8,0	8,0	8,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения				00 1 02 20011		5,0	- 0,0	
государственных (муниципальных) нужд	603	03	09	03 1 02 23011	240	8,0	8,0	8,0
Обеспечение	003	03	07	03 1 02 23011	240	0,0	0,0	0,0
пожарной								
-								
Грезопасности	603	03	10			661.9	162.0	162.0
безопасности Муниципальная	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная программа	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная программа Парфинского	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная программа Парфинского	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского	603	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения								
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы»	603	03	10	03 0 00 00000		661,9	162,0	162,0 162,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах на				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности и безопасности людей на водных объектах на территории Парфинского городского поселения"				03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности и безопасности людей на водных объектах на территории Парфинского				03 0 00 00000				

Парфинского								
городского поселения								
«Обеспечение безопасности								
жизнедеятельности на								
территории Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2021 годы»								
Па 2010 2021 10ДЫ//								
Обеспечение								
первичных мер								
пожарной безопасности								
на территории								
Парфинского	-0-							
городского поселения	603	03	10	03 1 01 00000		658,9	159,0	159,0
Обустройство								
источников								
противопожарного	(02	02	10	02 1 01 22021		C50.0	150.0	150.0
водоснабжения	603	03	10	03 1 01 23021		658,9	159,0	159,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	603	03	10	03 1 01 23021	240	659 O	150.0	150.0
(муниципальных) нужд Защита населенных	003	03	10	03 1 01 23021	240	658,9	159,0	159,0
пунктов Парфинского								
городского поселения								
от природных пожаров	603	03	10	03 1 04 00000		3,0	3,0	3,0
Реализация прочих	003	0.5	10	03 1 0 1 00000		3,0	5,0	3,0
мероприятий								
подпрограммы "Защита								
населения и территории								
от чрезвычайных								
ситуаций природного и								
техногенного								
характера, обеспечение								
пожарной безопасности								
и безопасности людей								
на водных объектах на								
территории								
Парфинского								
городского поселения"								
муниципальной								
программы								
Парфинского								
городского поселения «Обеспечение								
безопасности								
жизнедеятельности на								
территории								
Парфинского								
городского поселения	603	03	10	03 1 04 23027		3,0	3,0	3,0
T T T T T T T T T T T T T T T T T T T			- 0			- , 0	-,0	-,-

на 2016-2021 годы»								
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	602	02	10	02 1 04 22027	240	2.0	2.0	2.0
(муниципальных) нужд	603	03	10	03 1 04 23027	240	3,0	3,0	3,0
Другие вопросы в области								
ооласти национальной								
безопасности и								
правоохранительной								
деятельности	603	03	14			361,9	389,2	389,2
Муниципальная	005	0.5				301,5	307,2	307,2
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Обеспечение								
безопасности								
жизнедеятельности на								
территории								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2021 годы»	603	03	14	03 0 00 00000		361,9	389,2	389,2
Подпрограмма								
"Профилактика								
терроризма и								
экстремизма и								
профилактика								
правонарушений на								
территории Парфинского								
городского поселения"								
муниципальной								
программы								
Парфинского								
городского поселения								
«Обеспечение								
безопасности								
жизнедеятельности на								
территории								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2021 годы»	603	03	14	03 2 00 00000		361,9	389,2	389,2
Совершенствование								
системы								
профилактических мер								
антитеррористической								
и антиэкстремистской								
направленности,								
сокращение уровня	602	02	1.4	02 2 01 00000		261.0	290.2	290.2
правонарушений	603	03	14	03 2 01 00000		361,9	389,2	389,2

1	i i	ı		•			i	1
Расходы на реализацию								
мероприятий по								
стимулированию								
деятельности ДНД								
Парфинского								
городского поселения	603	03	14	03 2 01 23012		35,5	50,5	50,5
Расходы на выплату								
персоналу								
государственных								
(муниципальных)								
органов	603	03	14	03 2 01 23012	120	35,5	50,5	50,5
Расходы на установку и								
обслуживание системы								
видеонаблюдения на								
территории								
Парфинского								
городского поселения	603	03	14	03 2 01 23013		326,4	338,7	338,7
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	03	14	03 2 01 23013	240	326,4	338,7	338,7
Национальная								
экономика	603	04				16 247,8	2 988,4	2 582,2
Дорожное хозяйство								
(дорожные фонды)	603	04	09			15 075,1	2 073,4	2 092,2
Муниципальная								
программа								
программа Парфинского								
программа Парфинского городского поселения								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского								
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения	603	04	09	07 0 00 00000		15 075 1	2 073 4	2.092.2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы»	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и содержание	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и содержание автомобильных дорог	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения»	603	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2
программа Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие, ремонт и содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения населенных пунктов Парфинского	603	04	09	07 0 00 00000		2 516,9	2 073,4	2 092,2

Парфинского	l		İ]	1	1		
городского поселения								
«Развитие и								
совершенствование								
дорожной деятельности								
в отношении								
автомобильных дорог								
общего пользования								
местного значения								
населенных пунктов								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2020 годы»								
Обеспечение								
качественного								
содержания								
автомобильных дорог								
общего пользования,								
местного значения								
населенных пунктов								
Парфинского								
городского поселения	603	04	09	07 1 01 00000		2 516,9	1 189,6	1 208,4
Содержание								
автомобильных дорог								
общего пользования								
местного значения								
населенных пунктов								
Парфинского	602	04	00	07 1 01 22021		2.516.0	1 100 6	1 200 4
городского поселения Иные закупки товаров,	603	04	09	07 1 01 23031		2 516,9	1 189,6	1 208,4
_								
работ и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	04	09	07 1 01 23031	240	2 516,9	1 189,6	1 208,4
Обеспечение	003	0.	07	07 1 01 23031	210	2 3 1 0, 5	1 100,0	1 200,1
сохранности, развития								
и улучшения								
технического								
состояния,								
автомобильных дорог								
общего пользования								
местного значения								
населенных пунктов								
Парфинского								
городского поселения и								
искусственных	-6-							
сооружений на них	603	04	09	07 1 02 00000		6 360,2	0,0	0,0

Оохимостриомно	_			<u> </u>	Ī			
Осуществление								
дорожной деятельности								
в отношении								
автомобильных дорог								
общего пользования								
местного значения								
Парфинского								
городского поселения								
за счет субсидии на								
формирование								
муниципальных								
дорожных фондов	603	04	09	07 1 02 71520		647,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	04	09	07 1 02 71520	240	647,0	0,0	0,0
Софинансирование на	305	<u> </u>		3. 1 02 / 1320	0	5 . 7 , 0	J, J	J,0
осуществление								
дорожной деятельности								
в отношении								
<u> </u>								
местного значения								
Парфинского	602	0.4	00	07 1 02 81520		25.0	0.0	0.0
городского поселения	603	04	09	07 1 02 S1520		35,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных		0.4	0.0	0-100-4-00	2.40	27.0	0.0	
(муниципальных) нужд	603	04	09	07 1 02 S1520	240	35,0	0,0	0,0
Софинансирование								
расходов по реализации								
правовых актов								
Правительства								
Новгородской области								
по вопросам								
проектирования,								
строительства и								
реконструкции								
капитального ремонта								
и ремонта								
автомобильных дорог								
общего пользования								
местного значения	603	04	09	07 1 02 71540		5 000,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,						·		
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	04	09	07 1 02 71540	240	5 000,0	0,0	0,0
-5	302	· · ·		,		_ 000,0	٠,٠	٠,٠

Расходы по реализации								
правовых актов								
Правительства								
Новгородской области								
по вопросам								
проектирования,								
строительства и								
реконструкции								
капитального ремонта								
и ремонта								
автомобильных дорог								
общего пользования								
местного значения	603	04	09	07 1 02 S1540		678,2	0,0	0,0
Иные закупки товаров,	003	0+	07	07 1 02 51540		070,2	0,0	0,0
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	04	09	07 1 02 S1540	240	678,2	0,0	0,0
Подпрограмма	003	U -1	0)	01 1 02 51540	<i>∠</i> + ∪	070,2	0,0	0,0
«Безопасность								
дорожного движения в								
Парфинском городском								
поселении»								
муниципальной								
программы								
Парфинского								
городского поселения								
«Развитие и								
совершенствование								
дорожной деятельности								
в отношении								
автомобильных дорог								
общего пользования								
местного значения								
населенных пунктов								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2020 годы»	603	04	09	07 2 00 00000		6 198,0	883,8	883,8
Совершенствование	000	· ·	0,	0, 2 00 0000		0 170,0	000,0	
организации дорожного								
движения								
автотранспорта и								
пешеходов на								
территории городского								
поселения	603	04	09	07 2 03 00000		6 198,0	883,8	883,8
Установка дорожных						,	,	,
знаков, дорожной								
разметки и ремонт								
тротуаров	603	04	09	07 2 03 23041		201,8	201,8	201,8
Иные закупки товаров,						,	,	ŕ
работ и услуг для								
обеспечения	603	04	09	07 2 03 23041	240	201,8	201,8	201,8
						·		·

государственных (муниципальных) нужд								
Осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения Парфинского городского поселения	603	04	09	07 2 03 23042		38,2	0,0	0,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд	603	04	09	07 2 03 23042	240	38,2	0,0	0,0
Осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения Парфинского городского поселения за счет субсидии на формирование муниципальных	003	UT	07	01 2 03 23072	270	30,2	0,0	0,0
дорожных фондов	603	04	09	07 2 03 71520		0,0	647,0	647,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд	603	04	09	07 2 03 71520	240	0,0	647,0	647,0
Софинансирование на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения Парфинского								
городского поселения	603	04	09	07 2 03 S1520	<u> </u>	0,0	35,0	35,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных								
(муниципальных) нужд	603	04	09	07 2 03 S1520	240	0,0	35,0	35,0

I ~ 4	i	Ī	İ	1	i i	l	i i	
Софинансирование								
расходов по реализации								
правовых актов								
Правительства								
Новгородской области								
по вопросам								
проектирования,								
строительства и								
реконструкции								
капитального ремонта								
и ремонта								
автомобильных дорог								
общего пользования								
местного значения	603	04	09	07 2 03 71540		5 000,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,	003	01	07	07 2 03 713 10		3 000,0	0,0	0,0
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	04	09	07 2 03 71540	240	5 000,0	0,0	0,0
Расходы по реализации	003	0+	07	07 2 03 71340	240	3 000,0	0,0	0,0
правовых актов								
Правительства								
Новгородской области								
по вопросам								
_								
проектирования,								
строительства и								
реконструкции								
капитального ремонта								
и ремонта								
автомобильных дорог								
общего пользования	602	04	09	07 2 02 81540		059.0	0.0	0.0
местного значения	603	04	09	07 2 03 S1540		958,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	602	0.4	00	07.2.02.81540	240	050 0	0.0	0.0
(муниципальных) нужд	603	04	09	07 2 03 S1540	240	958,0	0,0	0,0
Другие вопросы в								
области								
национальной	603	04	12			1 172,7	915,0	490,0
экономики Муниципальная	003	04	14			11/2,/	915,0	490,0
программа								
Парфинского								
городского поселения "Градостроительная								
1 1								
территории Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2020 годы"	603	04	12	06 0 00 00000		490,0	490,0	490,0
на 2010-2020 годы	003	04	12	00 0 00 00000		490,0	450,0	450,0

	•							
Реализация								
полномочий								
Парфинского								
городского поселения в								
сфере								
территориального								
планирования и								
градостроительного								
зонирования	603	04	12	06 0 01 00000		490,0	490,0	490,0
Реализация	000			00 0 01 00000		.,,,,	1,70,0	170,0
мероприятий								
муниципальной								
программы								
Парфинского								
* *								
городского поселения								
"Градостроительная								
политика на								
территории								
Парфинского								
городского поселения	500		1.2	25 2 21 22221		100.0	100.0	100.0
на 2016-2020 годы"	603	04	12	06 0 01 23201		490,0	490,0	490,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	04	12	06 0 01 23201	240	490,0	490,0	490,0
Муниципальная								1
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Управление и								
распоряжение								
муниципальным								
имуществом								
Парфинского								
городского поселения								
на 2017-2019 годы»	603	04	12	08 0 00 00000		682,7	425,0	0,0
Эффективное владение,						,	,	
пользование и								ı
распоряжение								
муниципальным								1
имуществом	603	04	12	08 0 01 00000		682,7	425,0	0,0
Реализация						~~,·	,-	-,-
мероприятий								1
муниципальной								1
программы								1
"Управление и								1
распоряжение								
муниципальным								
имуществом								
Парфинского								
городского поселения "	603	04	12	08 0 01 23051		682,7	425,0	0,0
Тородского посылым	005	U T	14	00 0 01 23031		004,7	423,0	0,0

на территории Парфинского городского поселения на 2017-2020 годы"								
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных								
(муниципальных) нужд	603	04	12	08 0 01 23051	240	682,7	425,0	0,0
Жилищно-								
коммунальное	(02	0.5				10.222.6	0.252.6	0.525.6
хозяйство	603	05				19 232,6	9 352,6	9 537,6
Жилищное хозяйство	603	05	01			2 157,2	747,4	719,1
Муниципальная								
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Улучшение								
жилищных условий								
граждан, проживающих в Парфинском								
городском поселении и								
благоустройство								
территории								
Парфинского городского поселения								
городского поселения на 2016-2020 годы»	603	05	01	04 0 00 00000		2 128,9	719,1	719,1
Подпрограмма	003	0.5	01	0+0 00 00000		2 120,7	717,1	717,1
«Капитальный ремонт								
и содержание								
муниципального								
жилищного фонда на								
территории								
Парфинского								
городского поселения»								
муниципальной								
программы								
Парфинского								
городского поселения								
«Улучшение								
жилищных условий								
граждан, проживающих								
в Парфинском								
городском поселении и								
благоустройство территории								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2020 годы»	603	05	01	04 1 00 00000		2 128,9	719,1	719,1

	Ī	Ī	İ	1	i i		i	1
Обеспечение								
сохранности жилого								
фонда, повышение								
эффективности								
эксплуатации жилого								
фонда, улучшение								
жилищных условий,								
создание безопасных и								
благоприятных условий								
_	603	05	01	04 1 01 00000		2 128,9	719,1	719,1
проживания граждан	003	03	01	04 1 01 00000		2 120,9	/19,1	/19,1
Оплата взносов в фонд								
капитального ремонта								
многоквартирных								
домов, расположенных								
на территории								
Парфинского								
городского поселения								
на осуществление								
полномочий по								
решению вопросов								
местного значения								
поселения	603	05	01	04 1 01 23061		519,1	519,1	519,1
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	603	05	01	04 1 01 23061	240	519,1	519,1	519,1
Проведение						,	,	,
капитального ремонта								
муниципального								
жилищного фонда,								
расположенного на								
территории								
Парфинского								
	603	05	01	04 1 01 23071		1 609,8	200,0	200,0
городского поселения	003	03	01	04 1 01 230/1		1 009,8	200,0	200,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)	600	0.5	0.1	04.1.01.00051	0.40	1 (00 0	200.0	200.0
нужд	603	05	01	04 1 01 23071	240	1 609,8	200,0	200,0
Муниципальная								
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Управление и								
распоряжение								
муниципальным								
имуществом								
Парфинского								
городского поселения								
на 2017-2019 годы»	603	05	01	08 0 00 00000		28,3	28,3	0,0
1			I			7 -	7-	, -

Ln11	l i	l	l	 	l j		·	· I
Эффективное владение,								
пользование и								
распоряжение								
муниципальным	<i>c</i> 02	05	Ω1	00 0 00 00000		20.2	20.2	0.0
имуществом	603	05	01	08 0 02 00000		28,3	28,3	0,0
Организация								
начисления и сбора								
платы за найм жилых								
помещений в бюджет								
Парфинского	600	0.5	0.1	00 0 02 22151		20.2	20.2	0.0
городского поселения	603	05	01	08 0 02 23151		28,3	28,3	0,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)	30.2	~ ~	2.4	33 3 33 33 4 54	2.40	30.3	50.2	2.0
нужд	603	05	01	08 0 02 23151	240	28,3	28,3	0,0
Коммунальное		a =	2.2			7 0.0		132 (
хозяйство	603	05	02			79,8	122,6	122,6
Муниципальная								
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Повышение качества								
жилищно-								
коммунальных услуг в								
Парфинском городском								
поселении на 2016-2020	-20	^ ~	~ ~	22.000.000		- 0.0		
годы»	603	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
Подпрограмма								
«Газификация								
Парфинского								
городского поселения»								
муниципальной								
программы								1
Парфинского								
городского поселения								
«Повышение качества								1
жилищно-								
коммунальных услуг в								
Парфинском городском								
поселении на 2016-2020	602	0.5	00	25.2.00.0000		70.0	122.6	100.6
годы»	603	05	02	05 2 00 00000		79,8	122,6	122,6
Развитие								
газораспределительной								
сети Парфинского	602	0.5	00	05.2.01.00000		70.0	122.6	122.6
городского поселения	603	05	02	05 2 01 00000		79,8	122,6	122,6
Техническое								
обслуживание								
распределительных	<i>c</i> 02	05	00	05 2 01 22001		746	70.6	70.6
сетей газопровода	603	05	02	05 2 01 23091		74,6	72,6	72,6

Иные закупки товаров,	İ	1	l	1			1	l I
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
нужд	603	05	02	05 2 01 23091	240	74,6	72,6	72,6
Расходы на	003	0.5	02	03 2 01 23071	240	77,0	72,0	72,0
оформление								
документации по								
эксплуатации опасного								
производственного								
объекта	603	05	02	05 2 01 23093		5,2	50,0	50,0
Иные закупки товаров,	002	0.0	02	00 2 01 20000			20,0	20,0
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
нужд	603	05	02	05 2 01 23093	240	5,2	50,0	50,0
Благоустройство	603	05	03			15 796,7	8 282,6	8 495,9
Муниципальная							0 = 0 = 0	2 27 2 92
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Улучшение								
жилищных условий								
граждан, проживающих								
в Парфинском								
городском поселении и								
благоустройство								
территории								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2020 годы»	603	05	03	04 0 00 00000		13 055,8	8 282,6	8 495,9
Подпрограмма								
«Благоустройство								
территории								
Парфинского								
городского поселения»								
муниципальной								
Программы								
Парфинского городского поселения								
городского поселения «Улучшение								
жилищных условий								
граждан, проживающих								
в Парфинском								
городском поселении и								
благоустройство								
территории								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2020 годы»	603	05	03	04 2 00 00000		13 055,8	8 282,6	8 495,9

Повышение уровня								
благоустройства								
Парфинского	602	05	02	04.2.01.00000		12.055.0	0.202.6	0.405.0
городского поселения	603	05	03	04 2 01 00000		13 055,8	8 282,6	8 495,9
Обеспечение								
качественного и								
бесперебойного								
освещения улиц	500	0.7	0.2	0.4.2.04.22.104		20061	2 7 7 0 0	2.7.0.0
поселения	603	05	03	04 2 01 23101		2 806,1	2 750,0	2 750,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
нужд	603	05	03	04 2 01 23101	240	2 806,1	2 750,0	2 750,0
Проведение работ по								
озеленению	603	05	03	04 2 01 23111		768,6	187,8	187,8
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
нужд	603	05	03	04 2 01 23111	240	768,6	187,8	187,8
Содержание и								
благоустройство								
братских захоронений	603	05	03	04 2 01 23121		97,0	174,0	174,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
нужд	603	05	03	04 2 01 23121	240	97,0	174,0	174,0
Проведение работ по								
благоустройству и								
улучшению внешнего								
вида территории								
городского поселения	603	05	03	04 2 01 23131		9 384,1	4 770,8	5 384,1
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
нужд	603	05	03	04 2 01 23131	240	9 384,1	4 770,8	5 384,1
Муниципальная								
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Формирование								
современной городской								
среды на территории								
Парфинского								
городского поселения	603	05	03	09 0 00 00000		2 740,9	0,0	0,0

на 2018-2022 годы»								
Проведение ремонта и обустройства дворовых территорий многоквартирных	603	05	03	09 0 01 00000		2 740,9	0,0	0.0
ДОМОВ	003	03	03	09 0 01 00000		2 740,9	0,0	0,0
Реализация								
мероприятий муниципальных								
программ,								
направленных на								
благоустройство								
дворовых территорий								
многоквартирных								
домов и общественных								
территорий	603	05	03	09 0 01 L5550		2 740,9	0,0	0,0
Иные закупки товаров,						,	,	,
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
нужд	603	05	03	09 0 01 L5550	244	2 740,9	0,0	0,0
Муниципальная								
программа								
"Устойчивое развитие								
территории								
Парфинского								
городского поселения	602	05	02	10 0 00 00000		0.0	400.0	0.0
на 2018-2020 годы"	603	05	03	10 0 00 00000		0,0	400,0	0,0
Грантовая поддержка местных инициатив								
местных инициатив граждан, проживающих								
в сельской местности	603	05	03	10 0 01 00000		0,0	400,0	0,0
Обустройство детской	002	0.5	- 02	10 0 01 00000		0,0	100,0	0,0
спортивной площадки с								
участием граждан								
проживающих в								
сельской местности	603	05	03	10 0 01 23140		0,0	400,0	0,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)		0.5	0.0	100012211	2.40	0.0	400.0	
нужд	603	05	03	10 0 01 23140	240	0,0	400,0	0,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных (муниципальных)								
нужд	603	05	03	10 0 01 23140	240	0,0	400,0	0,0
J 11/4	303	0.5	0.5	10 0 01 23170	210	0,0	100,0	0,0

Другие вопросы в								
области жилищно-								
коммунального								
хозяйства	603	05	05			1 198,9	200,0	200,0
Муниципальная						,	ŕ	
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Повышение качества								
жилищно-								
коммунальных услуг в								
Парфинском городском								
поселении на 2016-2020								
годы»	603	05	05	05 0 00 00000		1 198,9	200,0	200,0
Подпрограмма								
«Газификация								
Парфинского								
городского поселения»								
муниципальной								
программы								
Парфинского								
городского поселения								
«Повышение качества								
жилищно-								
коммунальных услуг в								
Парфинском городском								
поселении на 2016-2020								
годы»	603	05	05	05 2 00 00000		198,9	0,0	0,0
Развитие								
газораспределительной								
сети Парфинского	500	0.5		0.5.2.01.00000		100.0	0.0	0.0
городского поселения	603	05	05	05 2 01 00000		198,9	0,0	0,0
Подключение								
(технологическое								
присоединение) здания								
бани к сети	602	0.5	0.5	05.2.01.22002		100.0	0.0	0.0
газораспределения	603	05	05	05 2 01 23092		198,9	0,0	0,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)	602	05	05	05 2 01 22002	240	100 0	0.0	0.0
Нужд	603	03	03	05 2 01 23092	240	198,9	0,0	0,0
Подпрограмма «Улучшение качества								
I -								
предоставления бытовых услуг в								
бытовых услуг в Парфинском городском								
поселении»								
муниципальной								
программы								
Парфинского	603	05	05	05 3 00 00000		1 000,0	200,0	200,0
тирфинокого	003	0.5	0.5	0.5 5 00 00000		1 000,0	200,0	200,0

городского поселения								
«Повышение качества								
жилищно-								
коммунальных услуг в								
Парфинском городском								
поселении на 2016-2020								
годы»								
Обеспечение								
бесперебойной работы								
объектов по								
предоставлению								
бытовых услуг (бани) в								
Парфинском городском								
поселении	603	05	05	05 3 01 00000		1 000,0	200,0	200,0
Реализация								
мероприятий по								
обеспечению								
бесперебойной работы								
объектов по								
предоставлению								
бытовых услуг (бани)	603	05	05	05 3 01 23141		1 000,0	200,0	200,0
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
· · ·	602	0.5	0.5	05 2 01 22141	240	1 000 0	200.0	200.0
нужд	603	05	05	05 3 01 23141	240	1 000,0	200,0	200,0
нужд Образование	603 603	05 07	05	05 3 01 23141	240	1 000,0 269,9	200,0 91,5	200,0 91,5
нужд Образование Молодежная	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика			05 07	05 3 01 23141	240			
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы»	603	07		05 3 01 23141	240	269,9	91,5	91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация потенциала молодежи	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация потенциала молодежи Парфинского	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация потенциала молодежи	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация потенциала молодежи Парфинского городского поселения»	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация потенциала молодежи Парфинского городского поселения» муниципальной	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация потенциала молодежи Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация потенциала молодежи Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5
нужд Образование Молодежная политика Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Развитие и реализация потенциала молодежи Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения	603	07	07		240	269,9 269,9	91,5 91,5	91,5 91,5

поселении на 2016-2020 годы»								
Выявление,								
продвижение и	1 '		'		'	1		
поддержка активности	'		'		'			
молодежи и ее	1 '	'	'		'			i
достижений в	1 '	'	'		'			i
различных сферах	1 '	'	'		'			i
деятельности, в том	'		'		'			ı
числе по	'		'		'			
волонтерскому	1 '		'		'	1		i
движению	603	07	07	02 1 02 00000	'	52,0	52,0	52,0
Реализация				1		· ·		
мероприятий по	į '	'	'					
выявлению,	1 '		'		'	1		
продвижению и	1 '		'		'	1		i
поддержке активности	į '	'	'					i
молодежи и ее	'		'		'			ı
достижений в	'		'		'			ı
различных сферах	1				'	1		
деятельности, в том	1 '		'		'	1		i
числе по	'		'		'			
волонтерскому		'	'					ı
движению	603	07	07	02 1 02 23171	'	52,0	52,0	52,0
Иные закупки товаров,	002	07	0,	02 1 02 23171	 	52,0	32,0	32,0
работ и услуг для	1 '		'		'	1		i
обеспечения	1 '		'		'	1		i
государственных	1 '		'		'	1		i
(муниципальных)	1 '		'		'	1		i
(муниципальных) нужд	603	07	07	02 1 02 23171	240	52,0	52,0	52,0
Организация	003	07	07	02 1 02 231/1	270	52,0	32,0	32,0
патриотического	1 '		'		'	1		i
воспитания населения	į '	'	'					ı
Парфинского	į '	'	'					l
городского поселения в	1 '		'		'	1		
ходе подготовки и	į '	'	'					l
проведения	1 '		'		'	1		
мероприятий	1 '		'		'	1		
патриотической	1 '		'		'	1		
направленности	603	07	07	02 1 04 00000	'	217,9	39,5	39,5
Организация и	003	07	07	02 1 04 00000	 	411,7	37,5	37,3
проведение	į '	'	'					
мероприятий,			'		'			
направленных на			'		'			
патриотическое			'		'			
воспитание молодежи	603	07	07	02 1 04 23181		217,9	39,5	39,5
Иные закупки товаров,	003	07	07	02 1 07 23101	 	211,5	37,5	37,3
_			'		'			
работ и услуг для обеспечения			'		'			
			'		'			
государственных			'		'			
(муниципальных)	603	07	07	02 1 04 23181	240	217.0	20.5	20.5
нужд	005	U/	U/	02 1 04 23101	240	217,9	39,5	39,5

Культура,	603	00				104.2	542	743
кинематография	603	08				124,3	74,3	74,3
Культура	603	08	01			124,3	74,3	74,3
Муниципальная								
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Развитие культуры на								
территории								
Парфинского								
городского поселения								
на 2016-2020 годы»	603	08	01	01 0 00 00000		124,3	74,3	74,3
Обеспечение прав								
граждан на равный								
доступ к культурным								
ценностям и участию в								
культурной жизни,								
создание условий для								
развития и реализации								
творческого								
потенциала каждой								
личности	603	08	01	01 0 01 00000		124,3	74,3	74,3
Реализация культурно-								
массовых мероприятий								
на территории								
поселения	603	08	01	01 0 01 23161		124,3	74,3	74,3
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных)								
нужд	603	08	01	01 0 01 23161	240	124,3	74,3	74,3
Социальная политика	603	10				280,2	120,2	120,2
Пенсионное								
обеспечение	603	10	01			120,2	120,2	120,2
Прочие расходы, не						- /		- 7
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Парфинского								
городского поселения	603	10	01	95 0 00 00000		120,2	120,2	120,2
Доплаты к пенсиям				70 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0				
муниципальных								
служащих и лиц,								
замещавших								
муниципальные								
должности	603	10	01	95 8 00 26011		120,2	120,2	120,2
Публичные	300			32 2 33 23311		- - -, -	,-	,_
нормативные								
социальные выплаты								
гражданам	603	10	01	95 8 00 26011	310	120,2	120,2	120,2
- hamidanana	000	10	V 1	, , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	210	120,2	1-0,2	120,2

Социальное обеспечение населения Обеспечение мер социальной поддержки медицинских работников	603	10	03	95 8 00 00000		160,0	0.0	
Обеспечение мер социальной поддержки медицинских	603	10	03	95 8 00 00000		160.0	$\alpha \alpha$	
социальной поддержки медицинских						100,0	0,0	0,0
медицинских								
работников								
Pacoliminop	603	10	03	95 8 00 26012		160,0	0,0	0,0
Публичные								
нормативные								
социальные выплаты								
гражданам	603	10	03	95 8 00 26012	310	160,0	0,0	0,0
Физическая культура				-		,	,	ŕ
и спорт	603					357,0	169,8	169,8
						,	/	/
Физическая культура	603	11				357,0	169,8	169,8
Муниципальная								
программа								
Парфинского								
городского поселения								
«Развитие молодежной								
политики и спорта в								
Парфинском городском								
поселении на 2016-2020								
годы»	603	11	01	02 0 00 00000		357,0	169,8	169,8
Подпрограмма	002		<u> </u>	02 0 00 0000		.,.	10,,0	207,0
*								
1								
* *								
1 -								
*								
	-00	4.4	21	22 2 22 22 22 22		255.0	1.60.0	1 50 0
1	603	11	01	02 2 00 00000		357,0	169,8	169,8
*								
3 31								
* *	- 0.0							
1	603	11	01	02 2 01 00000		357,0	169,8	169,8
обеспечению условий								
для развития на								
территории поселения								
физической культуры и								
массового спорта,								
организации								
проведения								
официальных	603	11	01	02 2 01 23191		357,0	169,8	169,8
культуры и спорта на территории Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Развитие физической культуры и массового спорта на территории Парфинского городского поселения Расходы по обеспечению условий для развития на территории поселения физической культуры и массового спорта, организации проведения	603	11 11	01 01	02 2 00 00000 02 2 01 00000 02 2 01 23191		357,0 357,0	169,8 169,8	169,8 169,8

физкультурно- оздоровительных и спортивных мероприятий поселения								
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд	603	11	01	02 2 01 23191	240	357,0	169,8	169,8
Всего расходов						38 502,6	14 494,7	14 630,7

Приложение 7

к решению Совета депутатов Парфинского городского поселения "О внесении изменений в решение Совета депутатов от 29.11.2017 № 87 "О бюджете Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов"

Распределение бюджетных ассигнований по разделам, подразделам, целевым статьям (муниципальным программам Парфинского городского поселения и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов классификации расходов бюджета городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов

Сумма (тыс. рублей)

Наименование	P3	Пр	ЦСР	BP	2018 год	2019 год	2020 год
Общегосударственные вопросы	01				765,8	943,4	1 293,4
Функционирование законодательных (представительных) органов государственной							
власти и представительных органов муниципальных образований	01	03			30,0	30,0	30,0

		_					
Расходы на обеспечение							
деятельности							
представительного							
органа Парфинского							
городского поселения,							
не отнесенные к							
муниципальным							
программам							
Парфинского							
городского поселения	01	03	92 0 00 00000		30,0	30,0	30,0
Обеспечение							
деятельности Совета							
депутатов Парфинского							
городского поселения	01	03	92 3 00 01000		30,0	30,0	30,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных					_	_	_
(муниципальных) нужд	01	03	92 3 00 01000	240	30,0	30,0	30,0
Функционирование							
Правительства							
Российской							
Федерации, высших							
исполнительных							
органов							
государственной							
власти субъектов							
Российской							
Федерации, местных	01	0.4			01.6	01.6	01.6
администраций	01	04			81,6	81,6	81,6
Расходы на обеспечение							
деятельности органов							
местного							
самоуправления							
городского поселения,							
не отнесенные к							
муниципальным							
программам Парфинского							
городского поселения	01	04	91 0 00 00000		81,6	81,6	81,6
Расходы на обеспечение	01	04	71 0 00 00000		01,0	01,0	01,0
функций							
муниципальных							
органов	01	04	91 2 00 01001		80,6	80,6	80,6
Иные закупки товаров,	01	U -1	71 2 00 01001		50,0	00,0	00,0
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01	04	91 2 00 01001	240	38,0	38,0	38,0
Уплата налогов, сборов	01	<i>J</i> F)1 2 00 01001	210	20,0	50,0	50,0
и иных платежей	01	04	91 2 00 01001	850	42,6	42,6	42,6
и иных платежен	UI	UT	71 2 00 01001	050	7∠,0	7∠,0	-

	I	l		l I	1	ı	1
Осуществление							
отдельных							
государственных							
полномочий по							
определению перечня							
должностных лиц,							
уполномоченных							
составлять протоколы							
об административных							
правонарушениях,							
предусмотренных							
соответствующими							
статьями областного							
закона "Об							
административных							
правонарушениях"	01	04	91 2 00 70650		1,0	1,0	1,0
1 12	01	04	71 2 00 70030		1,0	1,0	1,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для							
1 2 2							
обеспечения							
государственных	0.1	0.4	01.2.00.70650	240	1.0	1.0	1.0
(муниципальных) нужд	01	04	91 2 00 70650	240	1,0	1,0	1,0
Резервные фонды	01	11			50,0	50,0	50,0
Прочие расходы, не							
отнесенные к							
муниципальным							
программам							
Парфинского							
городского поселения	01	11	95 0 00 00000		50,0	50,0	50,0
Резервные фонды							
органов местного							
самоуправления							
Парфинского							
городского поселения	01	11	95 3 00 26021		50,0	50,0	50,0
Резервные средства	01	11	95 3 00 26021	870	50,0	50,0	50,0
Другие			700000		2 3,3	2 3,0	2 0,0
общегосударственные							
вопросы	01	13			604,2	781,8	1 131,8
Предоставление	01				001,2	701,0	1 101,0
межбюджетных							
трансфертов							
муниципальному							
району	01	13	94 0 00 00000		393,8	393,8	393,8
	01	13	94 0 00 00000		393,0	393,8	393,6
Расходы по							
содержанию штатных							
единиц на							
осуществление							
полномочий по							
решению вопросов							
местного значения			0.4.000		202.0	202.0	202.2
поселений	01	13	94 2 00 62010		393,8	393,8	393,8
Иные межбюджетные							
трансферты	01	13	94 2 00 62010	540	393,8	393,8	393,8

Прочие расходы, не						ĺ	Ì
отнесенные к							
муниципальным							
программам							
Парфинского							
городского поселения	01	13	95 0 00 00000		210,4	388,0	738,0
Расходы по исполнению	01	13	93 0 00 00000		210,4	366,0	730,0
	01	13	95 2 00 23102		94,5	0,0	0,0
судебных актов	UI	13	93 2 00 23102		94,3	0,0	0,0
Исполнение судебных актов Российской							
Федерации и мировых							
соглашений по							
возмещению вреда,							
причиненного в							
результате незаконных							
действий (бездействия)							
органов							
государственной власти							
(государственных							
органов), органов							
местного							
самоуправления либо							
должностных лиц этих							
органов, а также в							
результате							
деятельности казенных							
учреждений	01	13	95 2 00 23102	830	94,5	0,0	0,0
Расходы казенных							
учреждений по							
приобретению							
коммунальных услуг	01	13	95 2 00 23103		48,0	46,0	48,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01	13	95 2 00 23103	240	48,0	46,0	48,0
Расходы по уплате							
иных платежей	01	13	95 2 00 23104		67,9	0,0	0,0
Уплата налогов, сборов						-	-
и иных платежей	01	13	95 2 00 23104	850	67,9	0,0	0,0
Условно утвержденные					,	ŕ	·
расходы	01	13	95 0 09 99990		0,0	342,0	690,0
Резервные фонды	01	13	95 0 09 99990	870	0,0	342,0	690,0
Национальная					- , -	- ,-	
оборона	02				193,2	195,3	202,5
Мобилизационная и							
вневойсковая							
подготовка	02	03			193,2	195,3	202,5
Прочие расходы, не					U,=	2,0,0	
отнесенные к							
муниципальным							
программам	02	03	95 0 00 00000		193,2	195,3	202,5
программин	52	0.5	75 0 00 00000	l .	173,2	1,5,5	202,3

Порфицакого	İ	I		1 1			
Парфинского							
Городского поселения							
Осуществление							
первичного воинского							
учета на территориях,							
где отсутствуют	02	02	05 1 00 51100		102.2	105.2	202.5
военные комиссариаты	02	03	95 1 00 51180		193,2	195,3	202,5
Расходы на выплаты							
персоналу							
государственных							
(муниципальных)	00	0.2	05 1 00 51100	120	104.2	1062	102.5
органов	02	03	95 1 00 51180	120	184,2	186,3	193,5
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	0.2	0.2	0540054400	2.40	0.0	0.0	
(муниципальных) нужд	02	03	95 1 00 51180	240	9,0	9,0	9,0
Национальная							
безопасность и							
правоохранительная	0.2				4 024 0	·	
деятельность	03				1 031,8	559,2	559,2
Защита населения и							
территории от							
чрезвычайных							
ситуаций природного							
и техногенного							
характера,							
гражданская оборона	03	00			8.0	8.0	8.0
гражданская оборона Муниципантиза	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского	03	09			8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения			03.0.00.00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы»	03	09	03 0 00 00000		8,0 8,0	8,0	8,0
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера,			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах на			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах на территории			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах на территории Парфинского			03 0 00 00000				
Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Обеспечение безопасности жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы» Подпрограмма "Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, обеспечение пожарной безопасности и безопасности людей на водных объектах на территории			03 0 00 00000				

	ĺ	l	1	l 1	I		1
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Обеспечение							
безопасности							
жизнедеятельности на							
территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2021 годы»							
Обеспечение							
безопасности жизни							
людей на водных							
объектах на территории							
Парфинского							
городского поселения	03	09	03 1 02 00000		8,0	8,0	8,0
Расходы на реализацию					-		
мероприятий по							
обеспечению							
безопасности людей на							
водных объектах,							
охране их жизни и							
здоровья	03	09	03 1 02 23011		8,0	8,0	8,0
Иные закупки товаров,					- , -	- , -	- , -
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	03	09	03 1 02 23011	240	8,0	8,0	8,0
Обеспечение					,	,	,
пожарной							
безопасности	03	10			661,9	162,0	162,0
Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Обеспечение							
безопасности							
жизнедеятельности на							
территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2021 годы»	03	10	03 0 00 00000		661,9	162,0	162,0
Подпрограмма "Защита					-		
населения и территории							
от чрезвычайных							
ситуаций природного и							
техногенного характера,							
обеспечение пожарной							
безопасности и							
безопасности людей на							
водных объектах на							
территории	03	10	03 1 00 00000		661,9	162,0	162,0
территории	0.5	10	02 1 00 00000		001,7	104,0	102,0

	ī				-		1
Парфинского							
городского поселения"							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Обеспечение							
безопасности							
жизнедеятельности на							
территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2021 годы»							
Обеспечение							
первичных мер							
пожарной безопасности							
на территории							
Парфинского							
городского поселения	03	10	03 1 01 00000		658,9	159,0	159,0
Обустройство	03	10	03 1 01 00000		0.50,5	137,0	137,0
источников							
противопожарного							
водоснабжения	03	10	03 1 01 23021		658,9	159,0	159,0
Иные закупки товаров,	03	10	03 1 01 23021		030,7	137,0	137,0
работ и услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	03	10	03 1 01 23021	240	658,9	159,0	159,0
Защита населенных	03	10	03 1 01 23021	240	030,7	137,0	137,0
1 -							
городского поселения	03	10	03 1 04 00000		2.0	2.0	2.0
от природных пожаров	03	10	03 1 04 00000		3,0	3,0	3,0
Реализация прочих							
мероприятий							
подпрограммы "Защита							
населения и территории							
от чрезвычайных							
ситуаций природного и							
техногенного характера,							
обеспечение пожарной							
безопасности и							
безопасности людей на							
водных объектах на							
территории							
Парфинского							
городского поселения"							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Обеспечение	0.0	10	02.1.04.2222		2.0	2.0	2.0
безопасности	03	10	03 1 04 23027		3,0	3,0	3,0

жизнедеятельности на территории Парфинского городского поселения на 2016-2021 годы»							
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	03	10	03 1 04 23027	240	3,0	3,0	3,0
Другие вопросы в					,	,	
области национальной безопасности и							
правоохранительной							
деятельности	03	14			361,9	389,2	389,2
Муниципальная							
Программа							
Парфинского городского поселения							
«Обеспечение							
безопасности							
жизнедеятельности на							
территории							
Парфинского							
городского поселения на 2016-2021 годы»	03	14	03 0 00 00000		361.0	389,2	389,2
Подпрограмма	03	14	03 0 00 00000		361,9	369,2	369,2
"Профилактика							
терроризма и							
экстремизма и							
профилактика							
правонарушений на							
территории							
Парфинского							
городского поселения"							
муниципальной программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Обеспечение							
безопасности							
жизнедеятельности на							
территории							
Парфинского							
городского поселения на 2016-2021 годы»	03	14	03 2 00 00000		361,9	389,2	389,2

Сорорумомотроромую	I	1			 	I	
Совершенствование							
системы							
профилактических мер							
антитеррористической и							
антиэкстремистской							
направленности,							
сокращение уровня					2.1.0	•	
правонарушений	03	14	03 2 01 00000		361,9	389,2	389,2
Расходы на реализацию							
мероприятий по							
стимулированию							
деятельности ДНД							
Парфинского							
городского поселения	03	14	03 2 01 23012		35,5	50,5	50,5
Расходы на выплату							
персоналу							
государственных							
(муниципальных)							
органов	03	14	03 2 01 23012	120	35,5	50,5	50,5
Расходы на установку и					,	,	,
обслуживание системы							
видеонаблюдения на							
территории							
Парфинского							
городского поселения	03	14	03 2 01 23013		326,4	338,7	338,7
Иные закупки товаров,	03	11	03 2 01 23013		320,1	330,7	330,7
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	03	14	03 2 01 23013	240	326,4	338,7	338,7
Национальная	0.5	1.	03 2 01 23013	210	320,1	330,7	330,7
экономика	04				16 247,8	2 988,4	2 582,2
Дорожное хозяйство	-				10 2 17,0	2 200,1	2 002,2
(дорожные фонды)	04	09			15 075,1	2 073,4	2 092,2
Муниципальная	0-1	07			10 070,1	2 075,4	2 0,2,2
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие и							
совершенствование							
дорожной деятельности							
_							
1							
общего пользования							
местного значения							
населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения	0.4	00	07.0.00.0000		15.075.1	2.072.4	2 002 2
на 2016-2020 годы»	04	09	07 0 00 00000		15 075,1	2 073,4	2 092,2

1 —	ı	i	Ī	I I	i i	ı	Ī
Подпрограмма							
«Развитие, ремонт и							
содержание							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения»							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие и							
совершенствование							
дорожной деятельности							
в отношении							
автомобильных дорог общего пользования							
•							
местного значения							
населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения	0.4	00	07.1.00.0000		2.516.0	1 100 6	1.200.4
на 2016-2020 годы»	04	09	07 1 00 00000		2 516,9	1 189,6	1 208,4
Обеспечение							
качественного							
содержания							
автомобильных дорог							
общего пользования,							
местного значения							
населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения	04	09	07 1 01 00000		2 516,9	1 189,6	1 208,4
Содержание							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения	04	09	07 1 01 23031		2 516,9	1 189,6	1 208,4
Иные закупки товаров,		0,7	0, 1 01 20 00 1		2010,5	1 105,0	1 200,1
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	09	07 1 01 23031	240	2 516,9	1 189,6	1 208,4
Обеспечение	U -1	0)	07 1 01 23031	∠ 1 U	4 310,3	1 107,0	1 200,4
сохранности, развития и							
улучшения							
технического состояния							
автомобильных дорог							
общего пользования	0.4	00	07.1.02.0000		10.070 (
местного значения	04	09	07 1 02 00000		12 073,4	0,0	0,0

населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения и							
искусственных							
сооружений на них							
Обеспечение							
сохранности, развития и							
улучшения							
технического							
состояния, автомобильных дорог							
*							
общего пользования местного значения							
3							
Парфинского поселения и							
городского поселения и							
искусственных	04	09	07 1 02 00000		6 360,2	0.0	0,0
Сооружений на них	U4	UY	0 / 1 0 2 0 0 0 0 0		0.300,2	0,0	0,0
Осуществление							
дорожной деятельности							
в отношении							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
Парфинского							
городского поселения за							
счет субсидии на							
формирование							
муниципальных	0.4	00	07.1.00.71500		647.0	0.0	0.0
дорожных фондов	04	09	07 1 02 71520		647,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	0.4	0.0		• 40	- 1 - 0	0.0	
(муниципальных) нужд	04	09	07 1 02 71520	240	647,0	0,0	0,0
Софинансирование на							
осуществление							
дорожной деятельности							
в отношении							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
Парфинского					_		
городского поселения	04	09	07 1 02 S1520		35,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных			07 1 02				
(муниципальных) нужд	04	09	S1520	240	35,0	0,0	0,0

	Ī	İ	Ī	1 1	i	i	i
Софинансирование							
расходов по реализации							
правовых актов							
Правительства							
Новгородской области							
по вопросам							
проектирования,							
капитального ремонта и							
ремонта автомобильных							
дорог общего							
-							
	04	09	07 1 02 71540		5 000,0	0,0	0,0
Значения	04	09	07 1 02 71340		3 000,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	0.4	0.0	05.1.02.515.10	2.40	~ 000 0	0.0	0.0
(муниципальных) нужд	04	09	07 1 02 71540	240	5 000,0	0,0	0,0
Расходы по реализации							
правовых актов							
Правительства							
Новгородской области							
по вопросам							
проектирования,							
капитального ремонта и							
ремонта автомобильных							
дорог общего							
пользования местного							
значения	04	09	07 1 02 S1540		678,2	0,0	0,0
Иные закупки товаров,					·	ĺ	
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	09	07 1 02 S1540	240	678,2	0,0	0,0
Подпрограмма	0.	07	0, 1 02 512 10	2.0	0,0,2	0,0	3,3
«Безопасность							
дорожного движения в							
Парфинском городском							
поселении»							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие и							
совершенствование							
дорожной деятельности							
в отношении							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения	04	09	07 2 00 00000		6 198,0	883,8	883,8

на 2016-2020 годы»							
Совершенствование							
организации дорожного							
движения							
автотранспорта и							
пешеходов на							
территории городского							
поселения	04	09	07 2 03 00000		240,0	883,8	883,8
Установка дорожных			-		,	,	,
знаков, дорожной							
разметки и ремонт							
тротуаров	04	09	07 2 03 23041		201,8	201,8	201,8
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	09	07 2 03 23041	240	201,8	201,8	201,8
Осуществление							
дорожной деятельности							
в отношении							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
Парфинского	0.4	0.0	07.2.02.220.42		20.2	0.0	0.0
городского поселения	04	09	07 2 03 23042		38,2	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	04	09	07 2 03 23042	240	38,2	0,0	0,0
(муниципальных) нужд Осуществление	04	UP	01 4 03 43044	∠40	30,2	0,0	0,0
дорожной деятельности							
в отношении							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
Парфинского							
городского поселения за							
счет субсидии на							
формирование							
муниципальных							
дорожных фондов	04	09	07 2 03 71520		0,0	647,0	647,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения	04	09	07 2 03 71520	240	0,0	647,0	647,0

I	I	I	I	1 1	i	ı	1
государственных							
(муниципальных) нужд							
Софинансирование на							
осуществление							
дорожной деятельности							
в отношении							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
Парфинского							
городского поселения	04	09	07 2 03 S1520		0,0	35,0	35,0
Иные закупки товаров,	01	07	07 2 03 51320		0,0	33,0	33,0
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	04	09	07 2 02 81520	240	0.0	25.0	25.0
(муниципальных) нужд	04	UY	07 2 03 S1520	240	0,0	35,0	35,0
Софинансирование							
расходов по реализации							
правовых актов							
Правительства							
Новгородской области							
по вопросам							
проектирования,							
капитального ремонта и							
ремонта автомобильных							
дорог общего							
пользования местного							
значения	04	09	07 2 03 71540		5 000,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	09	07 2 03 71540	240	5 000,0	0,0	0,0
Расходы по реализации					,	,	,
правовых актов							
Правительства							
Новгородской области							
по вопросам							
проектирования,							
капитального ремонта и							
ремонта автомобильных							
дорог общего							
1							
	04	09	07 2 03 S1540		958,0	0,0	0,0
Значения	04	UF	0120331340		7,70,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения			07.2.02				
государственных	0.4	00	07 2 03	240	050.0	0.0	0.0
(муниципальных) нужд	04	09	7S1540	240	958,0	0,0	0,0
Другие вопросы в							
области национальной		4.0			1 150 5	04=0	400.0
ЭКОНОМИКИ	04	12			1 172,7	915,0	490,0

I 1	i	İ	I I		ı	ı
04	12	06 0 00 00000		490,0	490,0	490,0
04	12	06 0 01 00000		490.0	490.0	490,0
Ŭ.		00 0 01 00000		.,,,,,	.,,,,	.,,,,,
04	10	06 0 01 22201		400.0	400.0	490,0
04	12	00 0 01 23201		490,0	490,0	490,0
0.4	10	06 0 01 22201	240	400.0	400.0	400.0
04	12	06 0 01 23201	240	490,0	490,0	490,0
04	12	08 0 00 00000		682,7	425,0	0,0
04	12	08 0 01 00000		682,7	425,0	0,0
	04	04 12 04 12 04 12 04 12	04 12 06 0 01 00000 04 12 06 0 01 23201 04 12 06 0 01 23201 04 12 06 0 01 23201 04 12 08 0 00 00000 04 12 08 0 00 00000	04 12 06 0 01 23201 240 04 12 08 0 00 00000	04 12 06 0 01 23201 490,0 04 12 06 0 01 23201 240 490,0 04 12 08 0 00 00000 682,7	04 12 06 0 01 23201 490,0 490,0 04 12 06 0 01 23201 240 490,0 490,0 04 12 08 0 00 00000 682,7 425,0

I	ĺ	l	1	l i	Í	1	ï
земельными участками,							
государственная							
собственность на							
которые не							
разграничена в							
границах Парфинского							
городского поселения							
Проведение							
кадастровых работ по							
межеванию земельных							
участков и							
определению рыночной							
стоимости земельных							
участков для продажи							
их с торгов	04	12	08 0 01 23051		682,7	425,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	12	08 0 01 23051	240	682,7	425,0	0,0
Жилищно-							
коммунальное							
хозяйство	05				19 232,6	9 352,6	9 537,6
Жилищное хозяйство	05	01			2 157,2	747,4	719,1
Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Улучшение жилищных							
условий граждан,							
проживающих в							
Парфинском городском							
поселении и							
благоустройство							
территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2020 годы»	05	01	04 0 00 00000		2 128,9	719,1	719,1
Подпрограмма							
«Капитальный ремонт и							
содержание							
муниципального							
жилищного фонда на							
территории							
Парфинского							
городского поселения»							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Улучшение жилищных							
условий граждан,	05	01	04 1 00 00000		2 128,9	719,1	719,1

проживающих в							
Парфинском городском							
поселении и							
благоустройство							
территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2020 годы»							
Обеспечение							
сохранности жилого							
фонда, повышение							
эффективности							
эксплуатации жилого							
фонда, улучшение							
жилищных условий,							
создание безопасных и							
благоприятных условий							
проживания граждан	05	01	04 1 01 00000		2 128,9	719,1	719,1
Оплата взносов в фонд			•		- 7-	- 1	. ,
капитального ремонта							
многоквартирных							
домов, расположенных							
на территории							
Парфинского							
-							
на осуществление							
полномочий по							
решению вопросов							
местного значения	05	01	04 1 01 22061		510.1	510.1	510.1
поселения	05	01	04 1 01 23061		519,1	519,1	519,1
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	01	04 1 01 23061	240	519,1	519,1	519,1
Проведение							
капитального ремонта							
муниципального							
жилищного фонда,							
расположенного на							
территории							
Парфинского							
городского поселения	05	01	04 1 01 23071		1 609,8	200,0	200,0
Иные закупки товаров,						·	
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	01	04 1 01 23071	240	1 609,8	200,0	200,0
Муниципальная	"		,		_ 007,0		
программа							
Парфинского							
городского поселения	05	01	08 0 00 00000		28,3	28,3	0,0
тородского поселения	UJ	UI	00 0 00 00000		20,3	20,3	0,0

x7	i	İ			ı	İ	Ī
«Управление и							
распоряжение							
муниципальным							
имуществом							
Парфинского							
городского поселения							
на 2017-2019 годы»							
Эффективное владение,							
пользование и							
распоряжение							
муниципальным							
имуществом	05	01	08 0 02 00000		28,3	28,3	0,0
Организация							
начисления и сбора							
платы за найм жилых							
помещений в бюджет							
Парфинского							
городского поселения	05	01	08 0 02 23151		28,3	28,3	0,0
Иные закупки товаров,					- ,-	- ,-	- , -
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	01	08 0 02 23151	240	28,3	28,3	0,0
Коммунальное					,-	,-	
хозяйство	05	02			79,8	122,6	122,6
					,	,	,
Муниципальная							
Муниципальная программа							
программа							
программа Парфинского							
программа Парфинского городского поселения							
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества							
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно-							
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в							
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском							
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020	05	02	05 0 00 00000		79.8	122.6	122.6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы»	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения»	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно-	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском	05	02	05 0 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020							
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы»	05	02	05 0 00 00000 05 2 00 00000		79,8	122,6	122,6
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Развитие							
программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма «Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы»							

городского поселения	ĺ		1				
Техническое							
обслуживание							
распределительных сетей газопровода	05	02	05 2 01 23091		74,6	72,6	72,6
•	03	02	03 2 01 23091		74,0	72,0	72,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	0.5	00	05 2 01 22001	240	746	72.6	70.6
(муниципальных) нужд	05	02	05 2 01 23091	240	74,6	72,6	72,6
Расходы на оформление							
документации по							
эксплуатации опасного							
производственного							
объекта	05	02	05 2 01 23093		5,2	50,0	50,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	02	05 2 01 23093	240	5,2	50,0	50,0
Благоустройство	05	03			15 796,7	8 282,6	8 495,9
Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Улучшение жилищных							
условий граждан,							
проживающих в							
Парфинском городском							
поселении и							
благоустройство							
территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2020 годы»	05	03	04 0 00 00000		13 055,8	8 282,6	8 495,9
Подпрограмма	03	03	0+0000000		13 033,0	0 202,0	0 475,7
«Благоустройство							
территории							
Парфинского							
городского поселения»							
муниципальной							
Программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Улучшение жилищных							
условий граждан,							
проживающих в							
Парфинском городском							
поселении и							
благоустройство							
территории						0.505	0.15
Парфинского	05	03	04 2 00 00000		13 055,8	8 282,6	8 495,9

городского поселения на 2016-2020 годы»							
Повышение уровня							
благоустройства							
Парфинского	0	0.2	0.4.2.04.00000		100770	0.000	0.407.0
городского поселения	05	03	04 2 01 00000		13 055,8	8 282,6	8 495,9
Обеспечение							
качественного и							
бесперебойного освещения улиц							
освещения улиц поселения	05	03	04 2 01 23101		2 806,1	2 750,0	2 750,0
Иные закупки товаров,	0.5	0.5	0120123101		2 000,1	2 730,0	2 730,0
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	03	04 2 01 23101	240	2 806,1	2 750,0	2 750,0
Проведение работ по					,	,	,
озеленению	05	03	04 2 01 23111		768,6	187,8	187,8
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	03	04 2 01 23111	240	768,6	187,8	187,8
Содержание и							
благоустройство	0.5	0.2	0.4.0.01.001.01		07.0	1540	1710
братских захоронений	05	03	04 2 01 23121		97,0	174,0	174,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	05	03	04 2 01 23121	240	97,0	174,0	174,0
Проведение работ по	0.5	03	04 2 01 23121	2 4 0	91,0	174,0	174,0
благоустройству и							
улучшению внешнего							
вида территории							
городского поселения	05	03	04 2 0123131		9 384,1	4 770,8	5 384,1
Иные закупки товаров,					,	, .	, ,
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	03	04 2 01 23131	240	9 384,1	4 770,8	5 384,1
Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Формирование							
современной городской							
среды на территории							
Парфинского	05	02	00 0 00 00000		2 740 0	0.0	0.0
городского поселения	05	03	09 0 00 00000		2 740,9	0,0	0,0

на 2018-2022 годы»							
Проведение ремонта и обустройства дворовых							
территорий							
многоквартирных							
ДОМОВ	05	03	09 0 01 00000		2 740,9	0,0	0,0
Реализация	03	03	07 0 01 00000		2 740,7	0,0	0,0
'							
мероприятий							
муниципальных							
программ,							
направленных на благоустройство							
J 1							
дворовых территорий							
многоквартирных							
домов и общественных	05	02	00 0 01 1 5550		27400	0.0	0.0
территорий	05	03	09 0 01 L5550		2 740,9	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	0.5	0.2	00 0 01 1 5550	244	2.740.0	0.0	0.0
(муниципальных) нужд	05	03	09 0 01 L5550	244	2 740,9	0,0	0,0
Муниципальная							
программа "Устойчивое							
развитие территории							
Парфинского							
городского поселения	0.5	0.2	10 0 00 0000		0.0	400.0	0.0
на 2018-2020 годы"	05	03	10 0 00 00000		0,0	400,0	0,0
Грантовая поддержка							
местных инициатив							
граждан, проживающих	0.5	0.2	10 0 01 00000		0.0	400.0	0.0
в сельской местности	05	03	10 0 01 00000		0,0	400,0	0,0
Обустройство детской							
спортивной площадки с							
участием граждан							
проживающих в	0.5	0.2	10 0 01 221 40		0.0	400.0	0.0
сельской местности	05	03	10 0 01 23140		0,0	400,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	0.5	02	10.0.01.001.40	240	0.0	400.0	0.0
(муниципальных) нужд	05	03	10 0 01 23140	240	0,0	400,0	0,0
Другие вопросы в							
области жилищно-							
коммунального	0.5	Λ <i>E</i>			1 100 0	200.0	200.0
хозяйства	05	05			1 198,9	200,0	200,0
Муниципальная							
Поприма							
Парфинского	05	05	05 0 00 0000		1 100 0	200.0	200.0
городского поселения	05	05	05 0 00 00000		1 198,9	200,0	200,0

«Повышение качества							I
жилищно-							
'							
коммунальных услуг в Парфинском городском							
поселении на 2016-2020							
годы»							
Подпрограмма							
«Газификация							
Парфинского							
городского поселения»							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Повышение качества							
жилищно-							
коммунальных услуг в							
Парфинском городском							
поселении на 2016-2020							
годы»	05	05	05 2 00 00000		198,9	0,0	0,0
Развитие							
газораспределительной							
сети Парфинского							
городского поселения	05	05	05 2 01 00000		198,9	0,0	0,0
Подключение							
(технологическое							
присоединение) здания							
бани к сети							
газораспределения	05	05	05 2 01 23092		198,9	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	05	05 2 01 23092	240	198,9	0,0	0,0
Подпрограмма							
«Улучшение качества							
предоставления							
бытовых услуг в							
Парфинском городском							
поселении»							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Повышение качества							
жилищно-							
коммунальных услуг в							
Парфинском городском							
поселении на 2016-2020							
годы»	05	05	05 3 00 00000		1 000,0	200,0	200,0

Обеспечение бесперебойной работы объектов по предоставлению бытовых услуг (бани) в Парфинском городском поселении Реализация мероприятий по							I
объектов по предоставлению бытовых услуг (бани) в Парфинском городском поселении Реализация							
предоставлению бытовых услуг (бани) в Парфинском городском поселении Реализация							
бытовых услуг (бани) в Парфинском городском поселении Реализация							
Парфинском городском поселении Реализация							
поселении Реализация							
Реализация							
•	05	05	05 3 01 00000		1 000,0	200,0	200,0
мероприятий по							
Meponphinini							
обеспечению							
бесперебойной работы							
объектов по							
предоставлению							
бытовых услуг (бани)	05	05	05 3 01 23141		1 000,0	200,0	200,0
	0.5	0.5	03 3 01 23141		1 000,0	200,0	200,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	0.5	0.5	0.5.0.01.001.11	• 40	1 000 0	• • • •	• • • •
(муниципальных) нужд	05	05	05 3 01 23141	240	1 000,0	200,0	200,0
Образование	07				269,9	91,5	91,5
Молодежная политика	07	07			269,9	91,5	91,5
Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие молодежной							
политики и спорта в							
1							
1 1 1							
	07	07	02 0 00 00000		269,9	91,5	91,5
					,	,	,
_							
1 1							
породского поселения//							
мининант пой							
муниципальной	1 1						
программы							
программы Парфинского							
программы Парфинского городского поселения							
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной							
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в							
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском							
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020					_		
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском	07	07	02 1 00 00000		269,9	91,5	91,5
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020	07	07	02 1 00 00000		269,9	91,5	91,5
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы»	07	07	02 1 00 00000		269,9	91,5	91,5
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Выявление,	07	07	02 1 00 00000		269,9	91,5	91,5
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Выявление, продвижение и	07	07	02 1 00 00000		269,9	91,5	91,5
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Выявление, продвижение и поддержка активности	07	07	02 1 00 00000		269,9	91,5	91,5
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Выявление, продвижение и поддержка активности молодежи и ее	07	07	02 1 00 00000		269,9	91,5	91,5
программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Выявление, продвижение и поддержка активности молодежи и ее достижений в	07	07	02 1 00 00000		269,9	91,5	91,5
_	07	07	02 0 00 00000		269,9	91,5	91,

движению							
Реализация							
мероприятий по							
выявлению,							
продвижению и							
поддержке активности							
молодежи и ее							
достижений в							
различных сферах							
деятельности, в том							
числе по волонтерскому							
движению	07	07	02 1 02 23171		52,0	52,0	52,0
Иные закупки товаров,	07	07	02 1 02 23171		32,0	32,0	32,0
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07	07	02 1 02 23171	240	52,0	52,0	52,0
Организация	- J		32 1 32 23171		22,0	52,0	52,0
патриотического							
воспитания населения							
Парфинского							
городского поселения в							
ходе подготовки и							
проведения							
мероприятий							
патриотической							
направленности	07	07	02 1 04 00000		217,9	39,5	39,5
Организация и						-	
проведение							
мероприятий,							
направленных на							
патриотическое							
воспитание молодежи	07	07	02 1 04 23181		217,9	39,5	39,5
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07	07	02 1 04 23181	240	217,9	39,5	39,5
Культура,							
кинематография	08				124,3	74,3	74,3
Культура	08	01			124,3	74,3	74,3
Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие культуры на							
территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2020 годы»	08	01	01 0 00 00000		124,3	74,3	74,3

Обеспечение прав			1		1		
граждан на равный							
доступ к культурным							
ценностям и участию в							
культурной жизни,							
создание условий для							
развития и реализации							
творческого потенциала							
каждой личности	08	01	01 0 01 00000		124,3	74,3	74,3
Реализация культурно-	00	01	01 0 01 00000		121,3	7 1,5	7 1,5
массовых мероприятий							
на территории							
поселения	08	01	01 0 01 23161		124,3	74,3	74,3
Иные закупки товаров,	00	01	01 0 01 23101		124,3	77,3	77,3
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	08	01	01 0 01 23161	240	124,3	74,3	74.2
(муниципальных) нужд		01	01 0 01 23101	240			74,3
Социальная политика Пенсионное	10				280,2	120,2	120,2
обеспечение	10	01			280,2	120,2	120,2
	10	UI			200,2	120,2	120,2
Прочие расходы, не							
отнесенные к							
муниципальным							
программам							
Парфинского	10	01	05 0 00 00000		280.2	120.2	120.2
городского поселения	10	01	95 0 00 00000		280,2	120,2	120,2
Доплаты к пенсиям							
муниципальных							
служащих и лиц,							
замещавших							
муниципальные	10	0.1	05 0 00 20011		120.2	120.2	120.2
ДОЛЖНОСТИ	10	01	95 8 00 26011		120,2	120,2	120,2
Публичные							
нормативные							
социальные выплаты	10	01	05 9 00 26011	210	120.2	120.2	120.2
гражданам	10	01	95 8 00 26011	310	120,2	120,2	120,2
Социальное	10	03			160,0	0,0	0,0
Обеспечение населения	10	US			100,0	0,0	0,0
Прочие расходы, не							
отнесенные к							
муниципальным							
программам Парфинского							
городского поселения	10	03	95 0 00 00000		160,0	0,0	0,0
Обеспечение мер	10	0.5	75 0 00 00000		100,0	0,0	0,0
социальной поддержки							
_							
медицинских работников	10	03	95 8 00 26012		160,0	0,0	0,0
Публичные	10	03	75 0 00 20012		100,0	0,0	0,0
нормативные							
социальные выплаты	10	03	95 8 00 26012	310	160,0	0,0	0,0
социальные выплаты	10	03	75 6 00 20012	510	100,0	0,0	0,0

гражданам							
Физическая культура							
и спорт	11				357,0	169,8	169,8
Физическая культура	11	01			357,0	169,8	169,8
Муниципальная					227,0	202,0	207,0
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие молодежной							
политики и спорта в							
Парфинском городском							
поселении на 2016-2020							
годы»	11	01	02 0 00 00000		357,0	169,8	169,8
Подпрограмма							
«Развитие физической							
культуры и спорта на							
территории							
Парфинского							
городского поселения»							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие молодежной							
политики и спорта в							
Парфинском городском							
поселении на 2016-2020	1.1	0.1	02 2 00 00000		257.0	1.60.0	1.60.0
ГОДЫ»	11	01	02 2 00 00000		357,0	169,8	169,8
Развитие физической							
культуры и массового							
спорта на территории Парфинского							
городского поселения	11	01	02 2 01 00000		357,0	169,8	169,8
Расходы по	11	01	02 2 01 00000		337,0	107,8	107,0
обеспечению условий							
для развития на							
территории поселения							
физической культуры и							
массового спорта,							
организации							
проведения							
официальных							
физкультурно-							
оздоровительных и							
спортивных							
мероприятий поселения	11	01	02 2 01 23191		357,0	169,8	169,8
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	11	01	02 2 01 23191	240	357,0	169,8	169,8

Всего расходов 38 502,6 14 494,7 14 630,7

Приложение 8

к решению Совета депутатов Парфинского городского поселения " О внесении изменений в решение Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.11.2017 №87 "О бюджете Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов"

Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Парфинского городского поселения и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов классификации расходов бюджета городского поселения на 2018 и на плановый период 2019 и 2020 годов

Сумма (тыс. рублей)

Наименование	ЦСР	P3	Пр	BP	2018 год	2019 год	2020 год
Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие культуры							
на территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2020 годы»	01 0 00 00000				124,3	74,3	74,3
Обеспечение прав							
граждан на равный							
доступ к культурным							
ценностям и участию в							
культурной жизни,							
создание условий для							
развития и реализации							
творческого потенциала							
каждой личности	01 0 01 00000				124,3	74,3	74,3
Реализация культурно-							
массовых мероприятий							
на территории	0.1.0.0.1.0.1.1.1				1010		
поселения	01 0 01 23161				124,3	74,3	74,3
Культура,	0.1.0.0.1.0.1.1.1	0.0			1010		
кинематография	01 0 01 23161	08	0.4		124,3	74,3	74,3
Культура	01 0 01 23161	08	01		124,3	74,3	74,3
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	01 0 01 001 51	00	0.1	240	1010	740	740
(муниципальных) нужд	01 0 01 23161	08	01	240	124,3	74,3	74,3
Муниципальная							
программа							
Парфинского	03 0 00 00000				(2()	261.2	261.2
городского поселения	02 0 00 00000				626,9	261,3	261,3

"Вольштие мененомней		l		l	ĺ	ĺ	
«Развитие молодежной							
политики и спорта в							
Парфинском							
городском поселении							
на 2016-2020 годы»							
Подпрограмма							
«Развитие и							
реализация							
потенциала молодежи							
Парфинского							
городского поселения»							
муниципальной							
программы Парфинского							
городского поселения							
«Развитие молодежной							
политики и спорта в Парфинском							
городском поселении							
на 2016-2020 годы»	02 1 00 00000				269,9	91,5	91,5
Выявление,	02 1 00 00000				200,0	71,5	71,5
продвижение и							
поддержка активности							
молодежи и ее							
достижений в							
различных сферах							
деятельности, в том							
числе по волонтерскому							
движению	02 1 02 00000				52,0	52,0	52,0
Реализация					- ,-	- ,-	
мероприятий по							
выявлению,							
продвижению и							
поддержке активности							
молодежи и ее							
достижений в							
различных сферах							
деятельности, в том							
числе по волонтерскому							
движению	02 1 02 23171				52,0	52,0	52,0
Образование	02 1 02 23171	07			52,0	52,0	52,0
Молодежная политика	02 1 02 23171	07	07		52,0	52,0	52,0
Иные закупки товаров,					,	,	<u>, , , , , , , , , , , , , , , , , , , </u>
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	02 1 02 23171	07	07	240	52,0	52,0	52,0
Организация					,	,	
патриотического							
воспитания населения							
Парфинского	02 1 04 00000				217,9	39,5	39,5
			-				

	•					·	i
городского поселения в							
ходе подготовки и							
проведения							
мероприятий							
патриотической							
направленности							
Организация и							
проведение							
мероприятий,							
направленных на							
патриотическое							
воспитание молодежи	02 1 04 23181				217,9	39,5	39,5
Образование	02 1 04 23181	07			217,9	39,5	39,5
Молодежная политика	02 1 04 23181	07	07		217,9	39,5	39,5
Иные закупки товаров,					- 7-	,-	,-
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	02 1 04 23181	07	07	240	217,9	39,5	39,5
Подпрограмма	02 1 0 1 23 10 1	0,	0,	2.0	217,5	37,8	27,8
«Развитие физической							
культуры и спорта на							
территории							
Парфинского							
городского поселения»							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Развитие молодежной							
политики и спорта в							
Парфинском							
городском поселении							
на 2016-2020 годы»	02 2 00 00000				357,0	169,8	169,8
Развитие физической	02 2 00 00000				337,0	102,0	107,0
культуры и массового							
спорта на территории							
Парфинского							
городского поселения	02 2 01 00000				357,0	169,8	169,8
Расходы по	02 2 01 00000				337,0	107,0	107,0
обеспечению условий							
для развития на							
территории поселения							
физической культуры и							
массового спорта,							
1 /							
организации							
проведения							
официальных							
физкультурно-							
оздоровительных и							
спортивных мероприятий поселения	02 2 01 23191				357,0	169,8	169,8
мероприятии поселения	02 2 01 23191				337,0	109,8	109,8

Физической мун туте и		I		Ì	l	ĺ	
Физическая культура и	02 2 01 23191	11			257.0	160.9	169,8
Фудууулааная мууу тура	02 2 01 23191	11	01		357,0	169,8	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Физическая культура	02 2 01 23191	11	01		357,0	169,8	169,8
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	02 2 01 22101	11	01	240	257.0	160.9	160.9
(муниципальных) нужд	02 2 01 23191	11	01	240	357,0	169,8	169,8
Муниципальная							
Поприменто							
Парфинского							
городского поселения «Обеспечение							
«Ооеспечение безопасности							
жизнедеятельности на							
Территории							
Парфинского							
городского поселения	03 0 00 00000				1 021 0	550.2	559,2
на 2016-2021 годы»	03 0 00 00000				1 031,8	559,2	559,2
Подпрограмма "Защита населения и							
территории от							
чрезвычайных							
ситуаций природного							
и техногенного							
характера,							
обеспечение пожарной							
безопасности и							
безопасности людей на							
водных объектах на							
территории							
Парфинского							
городского поселения"							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения «Обеспечение							
безопасности							
жизнедеятельности на							
Территории							
Парфинского							
городского поселения	02 1 00 00000				660.0	170.0	170.0
на 2016-2021 годы»	03 1 00 00000				669,9	170,0	170,0
Обеспечение							
первичных мер							
пожарной безопасности							
на территории							
Парфинского	02 1 01 00000				C50.0	150.0	150.0
городского поселения	03 1 01 00000				658,9	159,0	159,0
Обустройство							
источников	03 1 01 23021				658,9	159,0	159,0

1	l	1 '	l	1 1	1	į ·	i į
противопожарного			İ				ı
водоснабжения			<u> </u>				<u> </u>
Национальная			İ				ı
безопасность и			İ				ı
правоохранительная			İ			,	
деятельность	03 1 01 23021	03	<u> </u>	\sqcup	658,9	159,0	159,0
Обеспечение пожарной							
безопасности	03 1 01 23021	03	10		658,9	159,0	159,0
Иные закупки товаров,			İ				ı
работ и услуг для			İ				ı
обеспечения			İ				ı
государственных			İ				ı
(муниципальных) нужд	03 1 01 23021	03	10	240	658,9	159,0	159,0
Обеспечение			İ				ı
безопасности жизни			İ				ı
людей на водных			İ				ı
объектах на территории			İ				ı
Парфинского			İ				ı
городского поселения	03 1 02 00000		<u> </u>		8,0	8,0	8,0
Расходы на реализацию]	Ī	[_	_	_
мероприятий по			İ			ļ	1
обеспечению			1				
безопасности людей на			1				
водных объектах,			İ			ļ	
охране их жизни и			İ				
здоровья	03 1 02 23011		<u> </u>		8,0	8,0	8,0
Национальная			İ			ļ	
безопасность и			İ			ļ	
правоохранительная			İ				
деятельность	03 1 02 23011	03	<u> </u>		8,0	8,0	8,0
Защита населения и]	Ī	[_	_	_
территории от			İ			ļ	1
последствий			İ				1
чрезвычайных ситуаций			İ			ļ	1
природного и			İ				ı
техногенного характера,			İ				ı
гражданская оборона	03 1 02 23011	03	09		8,0	8,0	8,0
Иные закупки товаров,			İ			ļ	1
работ и услуг для			1				
обеспечения			1				
государственных			İ				ı
(муниципальных) нужд	03 1 02 23011	03	09	240	8,0	8,0	8,0
Защита населенных			İ				ı
пунктов Парфинского			İ				
городского поселения			1				
от природных пожаров	03 1 04 00000		<u> </u>		3,0	3,0	3,0

1_		i i	Ī	1 1	ı .	,	1
Реализация прочих							
мероприятий							
подпрограммы "Защита							
населения и территории							
от чрезвычайных							
ситуаций природного и							
техногенного характера,							
обеспечение пожарной							
безопасности и							
безопасности людей на							
водных объектах на							
территории							
Парфинского	02.1.04.22027				2.0	2.0	2.0
городского поселени	03 1 04 23027				3,0	3,0	3,0
Национальная							
безопасность и							
правоохранительная	02 1 04 22027	02			2.0	2.0	2.0
деятельность	03 1 04 23027	03			3,0	3,0	3,0
Обеспечение пожарной	02 1 04 22027	02	10		2.0	2.0	2.0
безопасности	03 1 04 23027	03	10		3,0	3,0	3,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	03 1 04 23027	03	10	240	2.0	2.0	2.0
(муниципальных) нужд	03 1 04 23027	03	10	240	3,0	3,0	3,0
Подпрограмма ''Профилактика							
терроризма и экстремизма и							
профилактика							
профилактика правонарушений на							
территории							
Парфинского							
городского поселения"							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Обеспечение							
безопасности							
жизнедеятельности на							
территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2016-2021 годы»	03 2 00 00000				361,9	389,2	389,2
Совершенствование							
системы							
профилактических мер							
антитеррористической и							
антиэкстремистской							
направленности,					_		
сокращение уровня	03 2 01 00000				361,9	389,2	389,2

правонарушений							
Расходы на реализацию мероприятий по стимулированию деятельности ДНД							
Парфинского городского поселения	03 2 01 23012				35,5	50,5	50,5
Национальная безопасность и правоохранительная	03 2 01 23012				33,3	30,3	30,3
деятельность	03 2 01 23012	03			35,5	50,5	50,5
Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной							
деятельности	03 2 01 23012	03	14		35,5	50,5	50,5
Расходы на выплату персоналу государственных (муниципальных)							
органов	03 2 01 23012	03	14	120	35,5	50,5	50,5
Расходы на установку и обслуживание системы видеонаблюдения на территории Парфинского							
городского поселения	03 2 01 23013				326,4	338,7	338,7
Национальная безопасность и правоохранительная	03 2 01 23013				320,1	330,7	330,1
деятельность	03 2 01 23013	03			326,4	338,7	338,7
Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной							
деятельности	03 2 01 23013	03	14		326,4	338,7	338,7
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных							
(муниципальных) нужд	03 2 01 23013	03	14	240	326,4	338,7	338,7
Муниципальная							·
программа							
Парфинского городского поселения							
«Улучшение							
жилищных условий							
граждан,	0.4.0.00.0000				45.404.5	0.404 =	0.01.7.0
проживающих в	04 0 00 00000				15 184,7	8 601,7	9 215,0

Handryyy areas	1	1 1	1 1		ı	ı î
Парфинском						
городском поселении и						
благоустройство						
территории						
Парфинского						
городского поселения						
на 2016-2020 годы»						
Подпрограмма						
«Капитальный ремонт						
и содержание						
муниципального						
жилищного фонда на						
территории						
Парфинского						
городского поселения»						
муниципальной						
программы						
Парфинского						
городского поселения						
«Улучшение						
•						
жилищных условий						
граждан,						
проживающих в						
Парфинском						
городском поселении и						
благоустройство						
территории						
Парфинского						
городского поселения						
на 2016-2020 годы»	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
-	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы»	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий,	04 1 00 00000		2	2 128,9	719,1	719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и	04 1 00 00000 04 1 01 00000			2 128,9	719,1 719,1	719,1 719,1
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных домов, расположенных				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных домов, расположенных на территории				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных домов, расположенных на территории Парфинского				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных домов, расположенных на территории Парфинского городского поселения				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных домов, расположенных на территории Парфинского городского поселения на осуществление				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных домов, расположенных на территории Парфинского городского поселения на осуществление полномочий по				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных домов, расположенных на территории Парфинского городского поселения на осуществление полномочий по решению вопросов				·		
на 2016-2020 годы» Обеспечение сохранности жилого фонда, повышение эффективности эксплуатации жилого фонда, улучшение жилищных условий, создание безопасных и благоприятных условий проживания граждан Оплата взносов в фонд капитального ремонта многоквартирных домов, расположенных на территории Парфинского городского поселения на осуществление полномочий по				·		

Жилищно-			Ì				
коммунальное							
хозяйство	04 1 01 23061	05			519,1	519,1	519,1
Жилищное хозяйство	04 1 01 23061	05	01		519,1	519,1	519,1
Иные закупки товаров,					,		
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04 1 01 23061	05	01	240	519,1	519,1	519,1
Проведение	0.1012001	- 00		2.0	017,1	015,1	
капитального ремонта							
муниципального							
жилищного фонда,							
расположенного на							
территории							
Парфинского							
1 1	04 1 01 23071				1 609,8	200,0	200,0
городского поселения	04 1 01 23071	-			1 009,8	200,0	200,0
Жилищно-							
коммунальное	04 1 01 02071	05			1 (00 0	200.0	200.0
хозяйство	04 1 01 23071	05	0.1		1 609,8	200,0	200,0
Жилищное хозяйство	04 1 01 23071	05	01		1 609,8	200,0	200,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	21121222		2.4	- 40		2000	2000
(муниципальных) нужд	04 1 01 23071	05	01	240	1 609,8	200,0	200,0
Подпрограмма							
«Благоустройство							
территории							
Парфинского							
городского поселения»							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
«Улучшение							
жилищных условий							
граждан,							
проживающих в							
Парфинском							
городском поселении и							
благоустройство							
территории							
Парфинского	04 2 00 00000				13 055,8	7 882,6	8 495,9
Повышение уровня							
благоустройства							
Парфинского							
городского поселения	04 2 01 00000				13 055,8	7 882,6	8 495,9
Обеспечение							
качественного и							
бесперебойного							
освещения улиц	04 2 01 23101				2 806,1	2 750,0	2 750,0

поселения							
Жилищно-							
коммунальное							
хозяйство	04 2 01 23101	05			2 806,1	2 750,0	2 750,0
Благоустройство	04 2 01 23101	05	03		2 806,1	2 750,0	2 750,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04 2 01 23101	05	03	240	2 806,1	2 750,0	2 750,0
Проведение работ по							
озеленению	04 2 01 23111				768,6	187,8	187,8
Жилищно-							
коммунальное							
хозяйство	04 2 01 23111	05			768,6	187,8	187,8
Благоустройство	04 2 01 23111	05	03		768,6	187,8	187,8
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04 2 01 23111	05	03	240	768,6	187,8	187,8
Содержание и					ŕ	,	,
благоустройство							
братских захоронений	04 2 01 23121				97,0	174,0	174,0
Жилищно-					,	,	,
коммунальное							
хозяйство	04 2 01 23121	05			97,0	174,0	174,0
Благоустройство	04 2 01 23121	05	03		97,0	174,0	174,0
Иные закупки товаров,		1			,,,,	-, ., .	
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04 2 0123121	05	03	240	97,0	174,0	174,0
Проведение работ по	0.1.2.0.2.2.2.2.2.2.2.2.2.2.2.2.2.2.2.2.				2.,0	-, -, -	
благоустройству и							
улучшению внешнего							
вида территории							
городского поселения	04 2 01 23131				9 384,1	4 770,8	5 384,1
Жилищно-	0.201201				<i>y</i> 20.,1	. , , , ,	2 2 3 1,1
коммунальное							
хозяйство	04 2 01 23131	05			9 384,1	4 770,8	5 384,1
Благоустройство	04 2 01 23131	05	03		9 384,1	4 770,8	5 384,1
Иные закупки товаров,	0.20123131	0.5	33		> 50¬,1	. 770,0	J JUT,1
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04 2 01 23131	05	03	240	9 384,1	4 770,8	5 384,1
(муниципальных) пужд	OT 2 O1 23131	03	US	4 TU) JUH,1	T 110,0	J JU+,1

Муниципальная программа Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы» Подпрограмма	05 0 00 00000				1 278,7	322,6	322,6
«Газификация Парфинского городского поселения» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Повышение качества жилищно- коммунальных услуг в							
Парфинском городском поселении							
на 2016-2020 годы»	05 2 00 00000				278,7	122,6	122,6
Развитие газораспределительной сети Парфинского городского поселения	05 2 01 00000				278,7	122,6	122,6
Техническое обслуживание распределительных	0.7.0.01.00001					50 4	50 6
сетей газопровода	05 2 01 23091				74,6	72,6	72,6
Жилищно- коммунальное хозяйство	05 2 01 23091	05			74,6	72,6	72,6
Коммунальное хозяйство	05 2 01 23091	05	02		74,6	72,6	72,6
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных							
(муниципальных) нужд Подключение (технологическое присоединение) здания бани к сети	05 2 01 23091	05	02	240	74,6	72,6	72,6
газораспределения	05 2 01 23092				198,9	0,0	0,0
Жилищно- коммунальное хозяйство	05 2 01 23092	05			198,9	0,0	0,0
Другие вопросы в жилищно-	05 2 01 23092	05	05		198,9	0,0	0,0

	1
коммунальном	
хозяйстве	
Иные закупки товаров,	
работ и услуг для	
обеспечения	
государственных	
(муниципальных) нужд 05 2 01 23092 05 05 240 198,9 0,0	0,0
Расходы на оформление	
документации по	
эксплуатации опасного	
производственного	
объекта 05 2 01 23093 5,2 50,0	50,0
Жилищно-	
коммунальное	
хозяйство 05 2 01 23093 05 5,2 50,0	50,0
Коммунальное	
хозяйство 05 2 01 23093 05 02 5,2 50,0	50,0
Иные закупки товаров,	
работ и услуг для	
обеспечения	
государственных	
(муниципальных) нужд 05 2 01 23093 05 02 240 5,2 50,0	50,0
Подпрограмма	
«Улучшение качества	
предоставления	
бытовых услуг в	
Парфинском	
городском поселении»	
муниципальной	
программы	
Парфинского	
городского поселения	
«Повышение качества	
жилищно-	
коммунальных услуг в	
Парфинском	
городском поселении	
на 2016-2020 годы» 05 3 00 00000 1 000,0 200,0 2	200,0
Обеспечение	
бесперебойной работы	
объектов по	
предоставлению	
бытовых услуг (бани) в	
Парфинском городском	
	200,0
Реализация	
мероприятий по	
обеспечению	
бесперебойной работы	
объектов по	
предоставлению	
бытовых услуг (бани) 05 3 01 23141 1 000,0 200,0 2	200,0

Date	I	1	Ì	l	1		I
Жилищно-							
коммунальное	05 2 01 02141				1 000 0	200.0	200.0
хозяйство	05 3 01 23141	05			1 000,0	200,0	200,0
Другие вопросы в							
области жилищно-							
коммунального	05 0 01 001 11		25		1 000 0	200.0	200.0
хозяйства	05 3 01 23141	05	05		1 000,0	200,0	200,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	25 2 21 221 11		^ =		1 200 0	****	2000
(муниципальных) нужд	05 3 01 23141	05	05	240	1 000,0	200,0	200,0
Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
"Градостроительная							
политика на							
территории							
Парфинского							
городского поселения	04 0 00 00000				400.0	400.0	400.0
на 2016-2020 годы"	06 0 00 00000				490,0	490,0	490,0
Реализация полномочий							
Парфинского							
городского поселения в							
сфере территориального							
планирования и							
градостроительного	06 0 01 00000				400.0	400.0	400.0
Зонирования	06 0 01 00000				490,0	490,0	490,0
Реализация							
мероприятий							
муниципальной							
программы							
Парфинского							
городского поселения							
"Градостроительная							
политика на территории							
Парфинского							
городского поселения	06 0 01 23201				400.0	400.0	400.0
на 2016-2020 годы"	06 0 01 23201	-			490,0	490,0	490,0
Национальная	06 0 01 23201	04			490,0	490,0	490,0
Экономика	00 0 01 23201	04			490,0	490,0	490,0
Другие вопросы в области национальной							
'	06 0 01 23201	04	12		490,0	490,0	490,0
ЭКОНОМИКИ ТОРОРОР	00 0 01 23201	UH	14		470,0	470,0	470,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для							
работ и услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	06 0 01 23201	04	12	240	490,0	490,0	490,0
(муниципальных) нужд	00 0 01 23201	04	12	240	490,0	490,0	490,0

1 = =	Ī	i I	1	ı	Ĩ	i
Муниципальная						
программа						
Парфинского						
городского поселения						
«Развитие и						
совершенствование						
дорожной						
деятельности в						
отношении						
автомобильных дорог						
общего пользования						
местного значения						
населенных пунктов						
Парфинского						
городского поселения						
на 2016-2020 годы»	07 0 00 00000			15 075,1	2 073,4	2 092,2
Подпрограмма						-
«Развитие, ремонт и						
содержание						
автомобильных дорог						
общего пользования						
местного значения						
населенных пунктов						
Парфинского						
городского поселения»						
муниципальной						
программы						
Парфинского						
городского поселения						
«Развитие и						
совершенствование						
дорожной						
деятельности в						
отношении						
автомобильных дорог						
общего пользования						
местного значения						
населенных пунктов						
Парфинского						
городского поселения						
на 2016-2020 годы»	07 1 00 00000			8 877,1	1 189,6	1 208,4
Обеспечение				,	,	,
качественного						
содержания						
автомобильных дорог						
общего пользования,						
местного значения						
населенных пунктов						
Парфинского						
городского поселения	07 1 01 00000			2 516,9	1 189,6	1 208,4
T 11- 3- 3 3 3 3 3 3 -		1 1	1		,-	,,.

	I	ı	I	i i		ı	ı
Содержание							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения	07 1 01 23031				2 516,9	1 189,6	1 208,4
Национальная							
экономика	07 1 01 23031	04			2 516,9	1 189,6	1 208,4
Дорожное хозяйство							
(дорожные фонды)	07 1 01 23031	04	09		2 516,9	1 189,6	1 208,4
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07 1 01 23031	04	09	240	2 516,9	1 189,6	1 208,4
Обеспечение							
сохранности, развития и							
улучшения							
технического							
состояния,							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
населенных пунктов							
Парфинского							
городского поселения и							
искусственных							
сооружений на них	07 1 02 00000				6 360,2	0,0	0,0
Осуществление							
дорожной деятельности							
в отношении							
автомобильных дорог							
общего пользования							
местного значения							
Парфинского							
городского поселения за							
счет субсидии на							
формирование							
муниципальных							
дорожных фондов	07 1 02 71520				647,0	0,0	0,0
Национальная							
экономика	07 1 02 71520	04			647,0	0,0	0,0
Дорожное хозяйство							
(дорожные фонды)	07 1 02 71520	04	09		647,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07 1 02 71520	04	09	240	647,0	0,0	0,0
Софинансирование на							
осуществление	07 1 02 S1520				35,0	0,0	0,0

дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения Парфинского городского поселения Национальная экономика 07 1 02 S1520 04 09 35,0 0,0 0,0 0,0 Дорожные фонды) 07 1 02 S1520 04 09 35,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обсепечения посударственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Прожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Прожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Пработ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Прассенечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Прассенечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,
автомобильных дорог общего пользования местного значения Парфинского городского поселения Национальная укономика 07 1 02 S1520 04 35,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 S1520 04 09 35,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услут для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ресмонта автомобильных дорог пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Пациональная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Порожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Пинье закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) пужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0 0,0
общего пользования местного значения Парфинского городского поселения Национальная экономика
местного значения Парфинского городского поселения Национальная экономика
Парфинского городского поселения Национальная экономика 07 1 02 S1520 04 35,0 0,0 0,0 0,0 Дорожные фонды) 07 1 02 S1520 04 09 35,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Иреконструкции капитального ремонта и ремонструкции капитального ремонта и реконструкции капитального ремонта и ремонструкции местного значения 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Порожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Пиные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,0 0,
Городского поселения Национальная 3кономика 07 1 02 S1520 04 35,0 0,0
Национальная экономика
экономика 07 1 02 S1520 04 35,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 S1520 04 09 35,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 S1520 04 09 35,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
Сдорожные фонды 07 1 02 S1520
Сдорожные фонды 07 1 02 S1520
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0 0,0
государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Пуорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0 0,0
(муниципальных) нужд 07 1 02 S1520 04 09 240 35,0 0,0 0,0 Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
Софинансирование расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Пуные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
расходов по реализации правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
правовых актов Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
Правительства Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0
Новгородской области по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
по вопросам проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
проектирования, строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
строительства и реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
реконструкции капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
капитального ремонта и ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
ремонта автомобильных дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
дорог общего пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
пользования местного значения 07 1 02 71540 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
Национальная экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
экономика 07 1 02 71540 04 5 000,0 0,0 0,0 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
(дорожные фонды) 07 1 02 71540 04 09 5 000,0 0,0 0,0 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
(муниципальных) нужд 07 1 02 71540 04 09 240 5 000,0 0,0 0,0
Расуоны по пеанизации
правовых актов
Правительства
Новгородской области
по вопросам
проектирования,
строительства и
реконструкции
капитального ремонта и
ремонта автомобильных
дорог общего
пользования местного
значения 07 1 02 S1540 678,2 0,0 0,0

Национальная экономика								
Дорожное козяйство (дорожные фонды) 07 1 02 S1540 04 09 678,2 0,0 0,0 0,0 Ипыс закупки товаров, работ и услут для обеспечения сосударственных (мулиципальных) пужд 07 1 02 S1540 04 09 240 678,2 0,0 0,0 0,0 Подпрограмма (Безопасность дорожного движения в Парфинском городском поседении муниципальной программы Парфинского городского поседения формации дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен О7 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и нешеходов на территории городского поседения Установка дорожной знаков, дорожной знаков, дорожной знаков, дорожной дзяметки и ремонт тротуаров О7 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 201,8 дорожные дакупки товаров, работ и услут для	Национальная							
От 1 02 S1540 Оч Оч Оч Оч Оч Оч Оч О	экономика	07 1 02 S1540	04			678,2	0,0	0,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 07 1 02 \$1540 04 09 240 678.2 0,0 0,0 Подпрограмма «Безопасность дорожного движения в Парфинском городском поселении» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автогранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных наков, дорожной размстки и ремонт тротуаров (дорожное козяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 201,8 Ниыс закупки товаров, работ и услуг для 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8	Дорожное хозяйство							
работ и услуг для обеспечения государственных (мупиципальных) пужд 07 1 02 S1540 04 09 240 678.2 0.0 0,0 Подпрограмма «Безопасность дорожного движения в Парфинском городском поселению муниципальной программы Парфинского городского поселения и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Сорганизации дорожного движения автогранспорта и пешеходов на территории городского поселения Установка дорожных знаков, дорожных знаков, дорожных знаков, дорожных знаков, дорожных дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) пот 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) пот 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) пот 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) пот 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды)	(дорожные фонды)	07 1 02 S1540	04	09		678,2	0,0	0,0
обеспечения государственных (муниципальных) пужд 07 1 02 S1540 04 09 240 678,2 0,0 0,0 Подпрограмма «Безопасность дорожного движения в Парфинском городском поселении» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения Установка дорожных знаков, дорожных знаков, дорожного движетки и ремоіт тротуаров 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное услуг для	Иные закупки товаров,							
государственных (муниципальных) пужд	работ и услуг для							
Муниципальных) нужд	обеспечения							
Муниципальных) нужд	государственных							
«Безопасность дорожного движения в Парфинском городском поселении» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен О7 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование движения дви	· ·	07 1 02 S1540	04	09	240	678,2	0,0	0,0
«Безопасность дорожного движения в Парфинском городском поселении» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен Совершенствование дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 97 2 03 00000 6 1	Подпрограмма							
Дорожного движения в Парфинском городском поселении» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен О7 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожного дожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров О7 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные закупки товаров, работ и услуг для 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для								
Парфинском городском поселении» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен О7 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров О7 2 03 23041 О4 О9 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 О4 О9 201,8 201,8 201,8 Дорожное козяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 О4 О9 201,8 201,8 201,8 Дорожное козяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 О4 О9 201,8 201,8 201,8 Дорожное козяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 О4 О9 201,8 201,8 201,8 Дорожное козяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 О4 О9 201,8 201,8 201,8 Дорожное козяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 О4 О9 201,8 201,8 201,8 201,8 Дорожное козяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 О4 О9 201,8	дорожного движения в							
городском поселении» муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен О7 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 20	_							
муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен О7 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров О7 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для								
Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен О7 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожных знаков, дорожных знаков, дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров О7 2 03 23041 О4 201,8 201,8 201,8 Совершенствование объекты объект	_							
Парфинского городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услут для 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8								
городского поселения «Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для								
«Развитие и совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для								
совершенствование дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8	_ · · ·							
дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен О7 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения О7 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров О7 2 03 23041 О4 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) О7 2 03 23041 О4 О9 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для								
деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для	-							
отношении автомобильных дорог общего пользования местного значен Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров Национальная экономика Дорожное хозяйство (дорожные фонды) Иные закупки товаров, работ и услуг для	_							
автомобильных дорог общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6198,0 883,8 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6198,0 883,8 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для								
общего пользования местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8								
местного значен 07 2 00 00000 6 198,0 883,8 883,8 Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8								
Совершенствование организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для	· ·	07 2 00 00000				6 108 0	993 9	883 8
организации дорожного движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для		07 2 00 00000				0 170,0	003,0	003,0
движения автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения От 2 03 00000 От 2 03 00000 От 2 03 23041 Национальная экономика От 2 03 23041	-							
автотранспорта и пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для								
пешеходов на территории городского поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для								
территории городского поселения 07 2 03 00000 6198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 401,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для	1 1							
поселения 07 2 03 00000 6 198,0 883,8 883,8 Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8								
Установка дорожных знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для	1 1 1	07.2.02.00000				C 100 0	002.0	002.0
знаков, дорожной разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для		07 2 03 00000				0 198,0	883,8	883,8
разметки и ремонт тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 201,8 Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для	· · ±							
тротуаров 07 2 03 23041 201,8 201,8 201,8 Hациональная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для	-							
Национальная экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для	-	07.2.02.22041				201.0	201.0	201.0
экономика 07 2 03 23041 04 201,8 201,8 201,8 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8		07 2 03 23041				201,8	201,8	201,8
Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для	·	07.2.02.220.41	0.4			201.0	201.0	201.0
(дорожные фонды) 07 2 03 23041 04 09 201,8 201,8 201,8 Иные закупки товаров, работ и услуг для 0 <td< td=""><td></td><td>07 2 03 23041</td><td>04</td><td></td><td></td><td>201,8</td><td>201,8</td><td>201,8</td></td<>		07 2 03 23041	04			201,8	201,8	201,8
Иные закупки товаров, работ и услуг для	, , <u>1</u>	07.2.02.22041	0.4	00		201.0	201.0	201.0
работ и услуг для		07 2 03 23041	04	09		201,8	201,8	201,8
обеспечения	2 2							
	обеспечения							
государственных								
(муниципальных) нужд 07 2 03 23041 04 09 240 201,8 201,8 201,8		07 2 03 23041	04	09	240	201,8	201,8	201,8
Осуществление	2							
дорожной деятельности	дорожной деятельности							
в отношении								
автомобильных дорог								
общего пользования	общего пользования							
местного значения 07 2 03 23042 38,2 0,0 0,0	местного значения	07 2 03 23042				38,2	0,0	0,0

Парфинского городского поселения							
Национальная экономика	07 2 03 23042	04			38,2	0,0	0,0
Дорожное хозяйство (дорожные фонды)	07 2 03 23042	04	09		38,2	0,0	0,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных							
(муниципальных) нужд	07 2 03 23042	04	09	240	38,2	0,0	0,0
Осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения Парфинского городского поселения за счет субсидии на формирование							
муниципальных дорожных фондов	07 2 03 71520				0,0	647,0	647,0
Национальная	0,200,1111				-,-	,.	0.,,
экономика	07 2 03 71520	04	<u> </u>		0,0	647,0	647,0
Дорожное хозяйство (дорожные фонды)	07 2 03 71520	04	09		0,0	647,0	647,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд	07 2 03 71520	04	09	240	0,0	647,0	647,0
Софинансирование на осуществление дорожной деятельности в отношении автомобильных дорог общего пользования местного значения Парфинского							
городского поселения	07 2 03 S1520				0,0	35,0	35,0
Национальная экономика	07 2 03 S1520	04			0,0	35,0	35,0
Дорожное хозяйство (дорожные фонды)	07 2 03 S1520	04	09		0,0	35,0	35,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения	07 2 03 S1520	04	09	240	0,0	35,0	35,0

государственных							
(муниципальных) нужд							
C- 1anavaya		-					
Софинансирование							
расходов по реализации							
правовых актов							
Правительства							
Новгородской области							
по вопросам							
проектирования,							
строительства и							
реконструкции							
капитального ремонта и ремонта автомобильных							
дорог общего пользования местного							
значения	07 2 03 71540				5 000,0	0,0	0,0
Национальная	0120311370	-			3 000,0	0,0	0,0
ЭКОНОМИКа	07 2 03 71540	04			5 000,0	0,0	0,0
Дорожное хозяйство	0, 2 00 , 10 . 0	.			2 000,0	-,-	-,-
(дорожные фонды)	07 2 03 71540	04	09		5 000,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,						·	
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07 2 03 71540	04	09	240	5 000,0	0,0	0,0
Расходы по реализации							
правовых актов							
Правительства							
Новгородской области							
по вопросам							
проектирования,							
строительства и							
реконструкции							
капитального ремонта и							
ремонта автомобильных							
дорог общего							
пользования местного							
значения	07 2 03 S1540				958,0	0,0	0,0
Национальная							
экономика	07 2 03 S1540	04			958,0	0,0	0,0
Дорожное хозяйство						0.0	2.0
(дорожные фонды)	07 2 03 S1540	04	09		958,0	0,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	2= 2 22 61 510		20	2.10	2500	0.0	0.0
(муниципальных) нужд	07 2 03 S1540	04	09	240	958,0	0,0	0,0

Муниципальная							
программа							
Парфинского							
городского поселения							
«Управление и							
распоряжение							
муниципальным							
имуществом							
Парфинского							
городского поселения							
на 2017-2019 годы»	08 0 00 00000				711,0	453,3	0,0
Эффективное					,	ĺ	Ź
управление и							
распоряжение							
земельными участками,							
находящимися в							
муниципальной							
собственности							
Парфинского							
городского поселения, и							
земельными участками,							
государственная							
собственность на							
которые не							
разграничена в							
границах Парфинского							
городского пос	08 0 01 00000				682,7	425,0	0,0
Проведение	00 0 01 00000				002,7	723,0	0,0
кадастровых работ по							
межеванию земельных							
участков и							
определению рыночной							
стоимости земельных							
участков для продажи	08 0 01 23051				682,7	425,0	0,0
их с торгов	08 0 01 23031				002,7	423,0	0,0
Национальная	09 0 01 22051	04			692.7	425.0	0.0
ЭКОНОМИКА	08 0 01 23051	04			682,7	425,0	0,0
Другие вопросы в							
области национальной	00 0 01 22051	0.4	10		692.7	425.0	0.0
ЭКОНОМИКИ	08 0 01 23051	04	12		682,7	425,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных	00 0 01 22051	0.4	10	240	600.7	125.0	0.0
(муниципальных) нужд	08 0 01 23051	04	12	240	682,7	425,0	0,0
Эффективное владение,							
пользование и							
распоряжение							
муниципальным	00000					• •	
имуществом	08 0 02 00000				28,3	28,3	0,0
Организация							
начисления и сбора	08 0 02 23151				28,3	28,3	0,0

программа "Устойчивое развитие	10 0 00 00000				0,0	400,0	0,0
Муниципальная							
(муниципальных) нужд	09 0 01 L5550	05	03	240	2 740,9	0,0	0,0
обеспечения государственных							
работ и услуг для							
Иные закупки товаров,							
Благоустройство	09 0 01 L5550	05	03		2 740,9	0,0	0,0
хозяйство	09 0 01 L5550	05			2 740,9	0,0	0,0
коммунальное	00 0 01 1 5550	05			2 740 0	0.0	0.0
Жилищно-							
территорий	09 0 01 L5550	1			2 740,9	0,0	0,0
домов и общественных							
многоквартирных							
дворовых территорий							
благоустройство							
направленных на							
программ,							
муниципальных							
мероприятий							
Реализация	0 / 0 01 00000	1			<i>∠ 1</i> 1 ∪, <i>7</i>	0,0	0,0
многоквартирных домов	09 0 01 00000				2 740,9	0,0	0,0
многоквартирных							
обустройства дворовых территорий							
Проведение ремонта и							
на 2018-2022 годы»	09 0 00 00000	1			2 740,9	0,0	0,0
городского поселения	00 0 00 00000				2 7 40 0		
Парфинского							
территории							
городской среды на							
современной							
«Формирование							
городского поселения							
Парфинского							
программа							
Муниципальная							
(муниципальных) нужд	08 0 02 23151	05	01	240	28,3	28,3	0,0
государственных							
обеспечения							
Иные закупки товаров, работ и услуг для							
Жилищное хозяйство	08 0 02 23151	03	UI		28,3	28,3	0,0
ХОЗЯЙСТВО	08 0 02 23151	05	01		28,3	28,3	0,0
коммунальное	00 0 00 02151	05			20.2	20.2	0.0
Жилищно-							
городского поселения		1					
Парфинского							
помещений в бюджет							
платы за найм жилых							

территории							
Парфинского							
городского поселения							
на 2018-2020 годы"							
Грантовая поддержка							
местных инициатив							
граждан, проживающих							
в сельской местности	10 0 01 00000				0,0	400,0	0,0
Обустройство детской							
спортивной площадки с							
участием граждан							
проживающих в							
сельской местности	10 0 01 23140				0,0	400,0	0,0
Жилищно-							
коммунальное							
хозяйство	10 0 01 23140	05			0,0	400,0	0,0
Благоустройство	10 0 01 23140	05	03		0,0	400,0	0,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	10 0 01 23140	05	03	240	0,0	400,0	0,0
Расходы на							
обеспечение							
деятельности органов							
местного							
самоуправления							
городского поселения,							
не отнесенные к							
муниципальным							
программам Парфинского							
городского поселения	91 0 00 00000				81,6	81,6	81,6
Расходы на обеспечение	71 0 00 00000				01,0	01,0	01,0
функций							
муниципальных							
органов	91 2 00 01001				80,6	80,6	80,6
Общегосударственные)1 2 00 01001				00,0	00,0	00,0
вопросы	91 2 00 01001	01			80,6	80,6	80,6
Функционирование						, -	
Правительства							
Российской Федерации,							
высших							
исполнительных							
органов							
государственной власти							
субъектов Российской							
Федерации, местных							
администраций	91 2 00 01001	01	04		80,6	80,6	80,6
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для	91 2 00 01001	01	04	240	38,0	38,0	38,0

оборномомия	I	1	I	l I		1	I
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд							
Уплата налогов, сборов	01.2.00.01001	01	0.4	0.50	10.6	10.6	40.6
и иных платежей	91 2 00 01001	01	04	850	42,6	42,6	42,6
Осуществление							
отдельных							
государственных							
полномочий по							
определению перечня							
должностных лиц,							
уполномоченных							
составлять протоколы							
об административных							
правонарушениях,							
предусмотренных							
соответствующими							
статьями областного							
закона "Об							
административных	01 2 00 70650				1.0	1.0	1.0
правонарушениях"	91 2 00 70650				1,0	1,0	1,0
Общегосударственные	01 2 00 70650	01			1.0	1.0	1.0
Вопросы	91 2 00 70650	01			1,0	1,0	1,0
Функционирование							
Правительства							
Российской Федерации,							
высших							
исполнительных							
органов							
государственной власти субъектов Российской							
1 1	91 2 00 70650	01	04		1,0	1,0	1,0
администраций	91 2 00 70030	O1	U 4		1,0	1,0	1,0
Иные закупки товаров, работ и услуг для							
работ и услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	91 2 00 70650	01	04	240	1,0	1,0	1,0
Функционирование	91 2 00 70030	UI	04	∠ 4 ∪	1,0	1,0	1,0
Функционирование законодательных							
(представительных)							
(представительных) органов							
органов государственной							
власти и							
представительных							
органов							
муниципальных							
образований	92 0 00 00000				30,0	30,0	30,0
•) = 0 00 0000				20,0	20,0	20,0
Расходы на обеспечение							
деятельности							
представительного	02 2 00 00000				20.0	20.0	20.0
органа Парфинского	92 3 00 00000				30,0	30,0	30,0

		1	İ	l I			
городского поселения,							
не отнесенные к							
муниципальным							
программам							
Парфинского							
городского поселения							
Общегосударственные							
вопросы	92 3 00 01000	01			30,0	30,0	30,0
Обеспечение							
деятельности Совета							
депутатов Парфинского							
городского поселения	92 3 00 01000	01	03		30,0	30,0	30,0
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	92 3 00 01000	01	03	240	30,0	30,0	30,0
Предоставление					•	-	•
межбюджетных							
трансфертов							
муниципальному							
району	94 0 00 00000				393,8	393,8	393,8
Расходы по					,	,	,
содержанию штатных							
единиц на							
осуществление							
полномочий по							
решению вопросов							
местного значения							
поселений	94 2 00 62010				393,8	393,8	393,8
Общегосударственные	712 00 02010				373,0	373,0	373,0
вопросы	94 2 00 62010	01			393,8	393,8	393,8
Другие)+ 2 00 02010	01			373,0	373,0	373,0
общегосударственные							
	94 2 00 62010	01	13		393,8	393,8	393,8
вопросы Иные межбюджетные	94 2 00 02010	01	13		393,6	393,6	393,8
	94 2 00 62010	01	13	540	202.8	202.9	202.8
трансферты	94 2 00 02010	01	13	340	393,8	393,8	393,8
Прочие расходы, не							
отнесенные к							
муниципальным							
программам							
Парфинского	05 0 00 00000				722.0	752 5	1 110 7
городского поселения	95 0 00 00000				733,8	753,5	1 110,7
Условно утвержденные	05 0 00 00000				0.0	242.0	600.0
расходы	95 0 09 99990				0,0	342,0	690,0
Общегосударственные	05.0.00.0000	01			0.0	0.40.0	600.0
вопросы	95 0 09 99990	01			0,0	342,0	690,0
Другие							
общегосударственные	0.5.0.00.00000		4.0		2.2	2.42.0	
вопросы	95 0 09 99990	01	13		0,0	342,0	690,0
Резервные средства	95 0 09 99990	01	13	870	0,0	342,0	690,0

Осуществление							
первичного воинского							
учета на территориях,							
где отсутствуют							
	95 1 00 51180				193,2	195,3	202,5
военные комиссариаты		02					
Национальная оборона	95 1 00 51180	02			193,2	195,3	202,5
Мобилизационная и							
вневойсковая	05.4.00.54.400	0.0	0.0		100.0	1050	202.5
подготовка	95 1 00 51180	02	03		193,2	195,3	202,5
Расходы на выплаты							
персоналу							
государственных							
(муниципальных)							
органов	95 1 00 51180	02	03	120	184,2	186,3	193,5
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	95 1 00 51180	02	03	240	9,0	9,0	9,0
Расходы по исполнению					,	,	,
судебных актов	95 2 00 23102				94,5	0,0	0,0
Ť	75 2 00 25102				77,3	0,0	0,0
Общегосударственные	05 2 00 22102	01			04.5	0.0	0.0
вопросы	95 2 00 23102	01			94,5	0,0	0,0
Другие							
общегосударственные							
вопросы	95 2 00 23102	01	13		94,5	0,0	0,0
Исполнение судебных							
актовРоссийской							
Федерации и мировых							
соглашений по							
возмещению вреда,							
причиненного в							
результате незаконных							
действий (бездействия)							
органов							
государственной власти							
(государственных							
органов), органов							
местного							
самоуправления либо							
должностных лиц этих							
органов, а также в							
результате							
деятельности казенных							
учреждений	95 2 00 23102	01	13	830	94,5	0,0	0,0
7	75 2 00 23102	01	13	0.50	74,3	0,0	0,0
учреждений по							
приобретению	05 2 00 22102				40.0	460	40.0
коммунальных услуг	95 2 00 23103				48,0	46,0	48,0
Общегосударственные	05.0.00.00100				40.0	4 - ^	40.0
вопросы	95 2 00 23103	01	4.5		48,0	46,0	48,0
Другие	95 2 00 23103	01	13		48,0	46,0	48,0

		1					
общегосударственные вопросы							
Иные закупки товаров,							
работ и услуг для							
обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	95 2 00 23103	01	13	240	48,0	46,0	48,0
Расходы по уплате	70 2 00 2000				, .		10,0
иных платежей	95 2 00 23104				67,9	0,0	0,0
Общегосударственные	75 2 00 2510 i				07,5	0,0	0,0
вопросы	95 2 00 23104	01			67,9	0,0	0,0
Другие	75 2 00 2510 i	01			07,5	0,0	0,0
общегосударственные							
вопросы	95 2 00 23104	01	13		67,9	0,0	0,0
Уплата налогов, сборов	75 2 00 25104	01	13		01,5	0,0	0,0
и иных платежей	95 2 00 23104	01	13	850	67,9	0,0	0,0
Резервные фонды	75 2 00 25104	01	13	0.50	01,7	0,0	0,0
органов местного							
самоуправления							
Парфинского							
городского поселения	95 3 00 26021				50,0	50,0	50,0
Общегосударственные	73 3 00 20021				30,0	30,0	30,0
* *	95 3 00 26021	01			50,0	50,0	50,0
вопросы Резервные фонды	95 3 00 26021	01	11		50,0	50,0	
		01	11	870	,	· ·	50,0
Резервные средства	95 3 00 26021	01	11	870	50,0	50,0	50,0
Доплаты к пенсиям							
муниципальных							
служащих и лиц,							
замещавших							
муниципальные	95 8 00 26011				120.2	120.2	120,2
должности					120,2	120,2	120,2
Социальная политика	95 8 00 26011	10			120,2	120,2	120,2
Пенсионное							
обеспечение	95 8 00 26011	10	01		120,2	120,2	120,2
Публичные							
нормативные							
социальные выплаты							
гражданам	95 8 00 26011	10	01	310	120,2	120,2	120,2
Обеспечение мер							
социальной поддержки							
медицинских							
работников	95 8 00 26012				160,0	0,0	0,0
Социальная политика	95 8 00 26012	10			160,0	0,0	0,0
Социальное							
обеспечение населения	95 8 00 26012	10	03		160,0	0,0	0,0
Публичные							
нормативные							
социальные выплаты							
гражданам	95 8 00 26012	10	03	310	160,0	0,0	0,0
Всего расходов					38 502,6	14 494,7	14 630,7

к решению Совета депутатов Парфинского городского поселения "О внесении изменений в решение Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.11.2017 № 87 "О бюджете Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов"

Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов

Сумма (тыс. рублей)

TT		1		
Наименование				
источника				
внутреннего				
финансирования	Код группы, подгруппы,			
дефицита бюджета	статьи и вида источников	2018 год	2019 год	2020 год
1	2	3	4	5
Источники				
внутреннего				
финансирования				
дефицитов				
бюджетов	000 01 00 00 00 00 0000 000	12050,4	0,0	0,0
Изменение				
остатков средств				
на счетах по				
учету средств				
бюджетов	000 01 05 00 00 00 0000 000	12050,4	0,0	0,0
Изменение				
прочих остатков				
средств				
бюджетов	603 01 05 02 00 00 0000 000	12050,4	0,0	0,0
Изменение			,	ŕ
прочих остатков				
денежных				
средств				
бюджетов	603 01 05 02 01 00 0000 000	12050,4	0,0	0,0
Изменение прочих			,	,
остатков				
денежных средств				
бюджетов				
городских				
поселений	603 01 05 02 01 13 0000 000	12050,4	0,0	0,0

ПОЯСНИТЕЛЬНАЯ ЗАПИСКА

к проекту решения Совета депутатов Парфинского городского поселения «О внесении изменений в решение Совета депутатов городского поселения от 29.11.2017 № 87 «О бюджете Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов»

от 24 октября 2018 года

В соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Положением о бюджетном процессе в Парфинском городском поселении, утвержденным решением Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.10.2013 № 155, предложениями главного распорядителя бюджетных средств на уменьшение и перемещение расходов, утвержденных на 2018 год предлагается внести изменения в бюджет городского поселения, утвержденный решением Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.11.2017 № 87 «О бюджете Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов» (далее - решение Совета депутатов городского поселения).

Общая сумма доходов в бюджете городского поселения не меняется (уточненный план на 01.10.2018—26452,2 тыс. рублей).

Общую сумму расходов в бюджете городского поселения планируется уменьшить на 2018 год на 600,0 тыс. рублей и утвердить в сумме 38502,6 тыс. рублей (уточненный план на 01.10.2018 – 39102,6 тыс. рублей).

Поступили предложения от главного распорядителя бюджетных средств - Администрации муниципального района на уменьшение и перемещение расходов, запланированных на 2018 год.

На уменьшение расходов в 2018 году в сумме 600,0 тыс. рублей, запланированных на мероприятие по благоустройству общественной территории «Поляна сказок».

Муниципальной программы «Формирование современной городской среды на 2018-2022 годы» в 2018 году мероприятие по благоустройству общественной территории «Поляна сказок» в сумме 725,0 Муниципальную рублей необходимо перенести В программу поселения «Улучшение жилищных условий Парфинского городского Парфинском граждан, проживающих городском В поселении благоустройство территории Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» в сумме 125,0 тыс. рублей. Оставшуюся сумму на выше указанное мероприятие в объеме 600,0 тыс. рублей необходимо уменьшить и запланировать в 2019 году за счет расходов на прочие мероприятий по благоустройству по Муниципальной программе Парфинского городского поселения «Улучшение жилищных условий граждан, проживающих в Парфинском городском поселении И благоустройство территории

Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы» в связи с заключением переходящего муниципального контракта на 2019 год в 4 квартале 2018 года.

На перемещение расходов в сумме 410,6 тыс. рублей в связи с экономией, из них:

- с расходов на уплату налогов, сборов и иных платежей в сумме 32,1 тыс. рублей;
- с мероприятий по стимулированию деятельности ДНД Парфинского городского поселения в сумме 15,0 тыс. рублей;
- с расходов на установку и обслуживание системы видеонаблюдения на территории Парфинского городского поселения в сумме 12,3 тыс. рублей;
- с расходов на оформление документации по эксплуатации опасного производственного объекта в сумме 50,0 тыс. рублей;
- с мероприятий на грантовую поддержку молодежных инициатив в сумме 100,0 тыс. рублей;
- с расходов на проведение работ по озеленению в сумме 17,2 тыс. рублей;
- с расходов на содержание и благоустройство братских захоронений в сумме 184,0 тыс. рублей;

и направлением их:

- на расходы по исполнению судебных актов в сумме 94,5 тыс. рублей;
- на изготовление, доставку и установку стенда для сквера имени Лени Голикова в сумме 54,1 тыс. рублей;
 - на содержание тротуаров в сумме 262,0 тыс. рублей.

В связи с уменьшением расходов бюджета городского поселения на 2018 год планируется сокращение дефицита бюджета городского поселения.

Предлагается уменьшить дефицит бюджета городского поселения на сумму 600,0 тыс. рублей и утвердить его в сумме 12050,4 тыс. рублей (уточненный план на 01.10.2018 – 12650,4 тыс. рублей).

На погашение дефицита планируется направить остатки средств бюджета городского поселения на 01 января 2018 года (остаток бюджетных средств на 01.01.2018 13150,9 тыс. рублей, в том числе остатки муниципального дорожный фонд 3156,3 тыс. рублей).

С учетом предлагаемых изменений в 2018 году расходы в бюджете городского поселения по разделам составят: жилищно-коммунальное хозяйство 50,0% (19238,0 тыс. рублей), национальная экономика 42,2% (16247,8 тыс. рублей), национальная безопасность и правоохранительная деятельность 2,7% (1031,8 тыс. рублей), общегосударственные вопросы 2,0% (765,8 тыс. рублей), физическая культура и спорт 0,9% (357,0 тыс. рублей), образование 0,7% (264,5 тыс. рублей), социальная политика 0,7% (280,2 тыс. рублей), национальная оборона 0,5% (193,2 тыс. рублей), культура 0,3% (124,3 тыс. рублей) от общей суммы запланированных расходов.

Структура расходной части бюджета городского поселения на 2018 год по сравнению с уточненным планом на 01 октября 2018 года изменяется. Увеличивается удельный вес расходов по разделам национальная экономика на 0,6%, общегосударственные вопросы 0,2% и уменьшается по разделам жилищно-коммунальное хозяйство на 0,7 %, образование на 0,1%.

В связи с планируемыми изменениями в бюджете городского поселения необходимо изложить в новой редакции:

- 1) пункт 1 решения Совета депутатов городского поселения в связи с планируемым уменьшением общей суммы расходов бюджета городского поселения и сокращением дефицита бюджета городского поселения на 2018 год;
- 2) приложения 6 и 7 к решению Совета депутатов городского поселения в связи с внесением изменений в ведомственную и функциональную структуры расходов бюджета городского поселения, на 2018 год;
- 3) приложение 8 к решению Совета депутатов городского поселения в связи с планируемым внесением изменений в объемы финансового обеспечения трех муниципальных программ, из них:
- Муниципальной программы Парфинского городского поселения «Развитие молодежной политики и спорта в Парфинском городском поселении на 2016-2020 годы»;
- Муниципальной программы Парфинского городского поселения «Улучшение жилищных условий граждан, проживающих в Парфинском городском поселении и благоустройство территории Парфинского городского поселения на 2016-2020 годы»;
- Муниципальной программы Парфинского городского поселения «Формирование современной городской среды на территории Парфинского городского поселения на 2018-2022 годы»;
- 4) приложение 10 к решению Совета депутатов городского поселения в связи с уменьшением дефицита бюджета городского поселения на 2018 год.

Председатель комитета финансов Администрации муниципального района

Е. В. Шмелева

Заключение

на проект решения Совета депутатов Парфинского городского поселения «О внесении изменений в решение Совета депутатов городского поселения от 29.11.2017 № 87»

от 9 октября 2018 года

Заключение подготовлено в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации, Положением о Контрольно-счетной палате Парфинского муниципального района, утверждённым решением Думы муниципального района от 30.11.2011 № 78, Соглашением о передаче полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля от 26.12.2017 года № 1.

Представленным на экспертизу проектом решения Совета депутатов Парфинского городского поселения (далее – Решение), предлагается внести изменения в бюджет городского поселения, утвержденный решением Совета депутатов городского поселения от 29.11.2017 № 87 «О бюджете Парфинского городского поселения на 2018 год и на плановый период 2019 и 2020 годов».

Бюджетные показатели на 2018 год в проекте решения запланированы с учетом снижения расходов на 600,0 тыс. рублей. При этом объем доходов бюджета не меняется. Данный факт способствует снижению дефицита бюджета на 600,0 тыс. рублей

Изменение показателей бюджета Парфинского городского поселения на 2018 год характеризуются следующими данными (Таблица 1):

Таблица 1 (тыс. рублей)

наименование	Утвержденные бюджетные назначения	Предлагаемый проект решения		
	(ред.10.07.2018 № 110)		сумма (гр3- гр.2)	% (гр3/гр2*100)
1	2	3	4	5
доходы	26452,2	26452,2	0,0	100,0
расходы	39102,6	38502,6	-600,0	98,5
дефицит(-)	-12650,4	-12050,4	-600,0	95,3

Бюджетные средства в результате снижения расходов в объеме 600,0 тыс. рублей планируется предусмотреть в 2019 году на оплату переходящего контракта по изготовлению проектно- сметной документации по благоустройству общественной территории «Поляна сказок».

Предусмотренный проектом решения дефицит бюджета в сумме 12050,4 тыс. рублей планируется компенсировать остатками средств бюджета городского поселения (на 01.01.2018 года составляет 13150,9 тыс. рублей, в том числе средства дорожного фонда 3156,3 тыс. рублей), что не противоречит нормам статьи 92.1 Бюджетного кодекса Российской Федерации.

Изменения расходной части бюджета в разрезе функциональной классификации на 2018 год характеризуется следующими данными:

Таблица 2 (тыс. рублей)

**		Т.	т у		(тыс. руолеи)
Наименование отрасли	раз	Бюджетные	Предлагаемый	Изменения про	
	дел	назначения	проект	от утвержденн	ого бюджета
		(ред.10.07.2018 №	решения		
		110)	ŀ		T
				Сумма	в процентах
1	2	3	4	5	6
Общегосударственные вопросы	01	703,4	765,8	62,4	108,9
Национальная оборона	02	193,2	193,2	0,0	100,0
Национальная безопасность и правоохранительная деятельность	03	1059,1	1031,8	-27,3	97,4
Национальная экономика	04	16247,7	16247,8	100,0	100,0
Жилищно- коммунальное хозяйство	05	19821,8	19232,6	-589,2	97,0
Образование	07	315,8	269,9	-45,9	85,5
Культура, кинематография	08	124,3	124,3	0,0	100,0
Социальная политика	10	280,2	280,2	0,0	100,0
Физическая культура и спорт	11	357,0	357,0	0,0	100,0
ВСЕГО РАСХОДОВ		39102,6	38502,6	-600,0	98,5

В ходе проведения оценки исполнения расходов бюджета за 9 месяцев 2018 года главным распорядителем установлена экономия бюджетных средств по ранее запланированным направлениям в общем объеме 410,6 тыс. рублей, которую предложено перераспределить и направить:

на расходы по исполнению судебных актов в сумме 94,5 тыс. рублей, предъявленных для возмещения ущерба и морального вреда, причиненного в результате не выполнения обязанности по организации надлежащего содержания жилья в многоквартирном доме, где не выбран способ управления;

на обустройство стенда у памятного знака Л. Голикову в сумме 54,1 тыс. рублей;

на содержание тротуаров в поселке Парфино в связи с недостатком средств по данному направлению в сумме 262,0 тыс. рублей.

Изменение бюджетных ассигнований по предложениям главных распорядителей бюджетных средств не нарушает положений статьи 158 Бюджетного Кодекса Российской Федерации.

Выводы

Представленный на рассмотрение проект решения по форме и содержанию соответствует требованиям законодательства, определенным Бюджетным кодексом РФ, Положением о бюджетном процессе в Парфинском городском поселении. Контрольно-счетная палата муниципального района считает возможным рассматривать проект решения в представленной редакции.

Председатель Контрольно-счетной палаты муниципального района

Е.В. Сорокина

ЛИСТ СОГЛАСОВАНИЯ

проекта решения Совета депутатов городского поселения

<u>ОТ №</u> (вид документа)

«О внесении изменений в решение Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.11.2017 № 87»

_		Дата и номер
Дата	Наименование должности, инициалы и	документа,
поступления на	фамилия руководителя, с	подтверждающего
согласование,	которым согласуется проект	согласование или
подпись	документа	дата согласования,
	-	подпись
	Заместитель Главы администрации,	
	председатель комитета ЖКХ,	

строительства, дорожного хозяйства и благоустройства Администрации муниципального района А. В. Залогин	
Председатель комитета образования, спорта и молодежной политики Администрации Парфинского муниципального района Н.Н.Матвеева	
Глава городского поселения Е. Н. Большакова	

УКАЗАТЕЛЬ РАССЫЛКИ

решения Совета депутатов городского поселения <u>от</u> <u>№</u>

«О внесении изменений в решение Совета депутатов Парфинского городского поселения от 29.11.2017 № 87»

№ п/п	Наименование адресата (должностное лицо, структурное подразделение, орган исполнительной власти области и др.)	Количество экземпляров
1.	Администрация муниципального района	1
2.	Совет депутатов городского поселения	1
3.	комитет финансов Администрации муниципального района	3
4.	Контрольно-счетная палата муниципального района	1
5.	Отдел бухгалтерского учета Администрации	1
	муниципального района	
Итого		7